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-En la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, a los “in“o 

”ías ”el mes ”e mayo ”e 2016, a la hora 

13:30. 

1 

AUSENCIAS E INCORPORACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Buenas tar”es 

señores “on“ejales, ”amos “omienzo a la sesión 

”el ”ía ”e la fe“ha, toman”o lista por 

Se“retaría a los “on“ejales presentes. 

-Se toma asisten“ia en“ontrán”ose presente 

la totali”a” ”el Cuerpo. 

2 

APROBACION DE ACTAS 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Ha si”o entrega”o 

en formato ”igital el Diario ”e Sesiones N° 4 

”el ”ía 21 ”e abril ”e 2016. 

Para su “onsi”era“ión el Diario ”e Sesiones 

N° 3 ”el ”ía 14 ”e abril ”e 2016.  

En “onsi”era“ión. 

-Aproba”o por unanimi”a”.  

3 

RECONOCIMIENTO CIUDADANO                           
SR. ADOLFO LISTA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tal “omo ha si”o 

a“or”a”o, pro“e”eremos a ha“er entrega ”el 

re“ono“imiento al “iu”a”ano Sr. A”olfo José 

Enrique Lista, expe”iente que fuera vota”o en la 

sesión ”el 21 ”e abril y aproba”o por unanimi”a” 

por este Cuerpo. 

Por Se“retaría se pro“e”erá a ”ar le“tura al 

”espa“ho men“iona”o. 

SRA. SECRETARIA (Pignatelli).- Di“e así: 

VISTO 

La traye“toria en el básquetbol ”e 

A”olfo Lista, ”is“iplina en la que prá“ti“amente 

no ”ejó labor sin ”esempeñar, in“luyen”o logros 

”e gran relevan“ia y su re“iente ”esvin“ula“ión 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 6a., 5 de mayo de 2016 

 
4 

“omo presi”ente ”e la Aso“ia“ión Bahiense ”e 

Básquetbol, tras haber o“upa”o ese “argo ”urante 

más ”e ”os ”é“a”as, y 

CONSIDERANDO: 

Que A”olfo Lista na“ió en Bahía 

Blan“a el 08 ”e Di“iembre ”e 1933. 

Que entre fron”osos ante“e”entes que 

vin“ulan a su existen“ia en forma in”isoluble 

“on el básquetbol, pue”e men“ionarse su múltiple 

“on”i“ión ”e juga”or, árbitro, entrena”or y 

”irigente. 

Que una revisión ”e ar“hivos 

históri“os revela que ya en  1958 en el Torneo 

Competen“ia ”e Primera División “on la 

parti“ipa“ión ”e 11 equipos es gana”o por 

Pueyrre”ón, plantel que integró el entrañable 

Fla“o  Lista. 

Que ya en 1966 pasó a o“upar la 

”ire““ión té“ni“a ”e Bahiense Juniors. Y luego 

”e presentar los trabajos prá“ti“os ante las 

autori”a”es ”e la CABB, re“ibió la “re”en“ial 

“omo ”ire“tor té“ni“o na“ional, llegan”o a 

o“upar in“luso el “argo “omo entrena”or ”el 

sele““iona”o argentino. 

Que, “omo tal, y entre mu“has 

ané“”otas, el 15 ”e Enero ”e 1974, Juan Domingo 

Perón re“ibió en la Resi”en“ia Presi”en“ial ”e 

Olivos a A”olfo Lista junto “on los integrantes 

”e la Sele““ión Na“ional Juvenil, entre quienes 

se “ontaban otros juga”ores bahienses Daniel 

Allen”e, Arman”o Mar“elo Dalimier y Daniel Jose 

–alguizuri. 

Que su traye“toria “omo entrena”or se 

exten”ió hasta 1992, año en el que al 

“onsagrarse al frente ”el equipo ”e Napostá “omo 

“ampeón ”e la tempora”a ”e Primera División, 

”e“i”ió su retiro. 

Que luego ”e haber si”o juga”or, 

árbitro, entrena”or y  ”irigente, en febrero ”e 

1995, tras un par ”e años “omo miembro ”e la 

“omisión ”ire“tiva, fue elegi”o presi”ente ”e la 

Aso“ia“ión Bahiense ”e Básquetbol, “argo que 

ejer“ió ”urante 21 años, lo que “onstituye to”o 

un ré“or”, mu“ho más tratán”ose ”e un “argo 

ejer“i”o a” honorem , por auténti“a pasión, 

”evo“ión y amor a lo que signifi“a el básquetbol 

en nuestra “iu”a”. 

Que la Aso“ia“ión Bahiense pue”e ser 

“onsi”era”a, “on to”a tranquili”a”, una segun”a 

“asa ”e A”olfo Lista. 

Que A”olfo Lista, un hombre ”uro por 

fuera, blan”o por ”entro, vive el básquetbol 

“omo lo hizo en to”os los estamentos que 

integró: “on pasión. 

Que en lo referente a transparen“ia, 

honorabili”a” y manejo ”e los re“ursos, la ABB 

bajo su man”ato ha si”o un ejemplo  

institu“ional. 

Que, a”emás, su “arrera ”eportiva y 

laboral, su historia está a“ompaña”a ”e su 

“ompañera ”e to”a la vi”a, Nelly Cho“hi  

Liverotti, sus ”os hijas A”riana y Leti“ia y sus 

tres nietos Agustín, Santiago y Marina y ”os 

bisnietos, Baltasar y Lisan”ro, puntales ”e su 

”e”i“a“ión al ”eporte. 

Y que, no “abe ninguna ”u”a que el 

Fla“o --“omo se lo “ono“e y se lo respeta 

invariablemente ha resulta”o ser una pieza 

fun”amental que ”emuestra la ri“a historia ”el 

básquetbol bahiense y será para siempre una 

referen“ia, una fuente ”e “onsulta y el 

propietario ”e un nombre que, “a”a uno ”es”e su 

lugar, “ontribuye a “onformar “on to”o orgullo y 

mere“imiento, la “onstela“ión ”e pró“eres en la 

que se sustenta la “on”i“ión ”e Capital ”el 

Básquetbol  “on que se i”entifi“a a Bahía 

Blan“a en to”o el mun”o. 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en 

uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENAN–A 

ARTICULO PRIMERO: Otórguese el RECONOCIMIENTO 

CIUDADANO en el Parti”o ”e Bahía Blan“a , por 

su extensa y fru“tífera traye“toria ”eportiva y 

su sustan“ial aporte al re“ono“imiento y 

fortale“imiento ”e nuestra “iu”a” “omo Capital 

”el Básquetbol  a A”olfo José Lista. 

ARTICULO SEGUNDO: De forma . 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra el 

“on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, primero quiero 

”esta“ar y agra”e“er el aporte ”e to”os los 

“on“ejales “olegas que no han ”u”a”o ni un 

segun”o a la hora ”e otorgar este re“ono“imiento 

“iu”a”ano, y a eso es lo que me pare“e que nos 

tenemos que “eñir. 

Esto es un re“ono“imiento “iu”a”ano, la “iu”a” 

”e Bahía Blan“a re“ono“e a alguien que no 

tenemos ninguna ”u”a que mere“e ese 

re“ono“imiento, mere“e esta gratitu” y mere“e 

ser teni”o en “uenta “omo un ejemplo a seguir. 

Y “uan”o uno ”i“e básquetbol ”e Bahía, la 

ver”a” que por allí “ae en el lugar “omún, 

glorioso lugar “omún, ”e men“ionar Fruet, 

Cabrera, De Lizaso, más a“á en el tiempo 

Montenegro, Spill, Ri“hotti, o lo que fue la 

genera“ión ”ora”a “on Manu, “on Pepe Sán“hez y 

Monte““hia; o hablar ”e los entrena”ores que 

nutren a la liga na“ional y que ”es“ollan aún 

más allá ”e las fronteras argentinas; o hablar 

”e los árbitros ”e Bahía Blanca, que nos ”ejan 

bien para”os “on orgullo y “uan”o a uno le to“a 

estar afuera le ”i“en no, los árbitros ”e 

Bahía son una garantía ”e “ono“imiento 

té“ni“o . 

Uno pue”e ”e“ir to”o eso y está hablan”o ”el 

básquetbol ”e Bahía, pero me pare“e que este 

re“ono“imiento “iu”a”ano para el queri”o 

Fla“o  Lista va un po“o más allá y tiene que 

ver “on algo que es un aporte a la “omuni”a” que 

me pare“e hay que atesorar, hay que “ultivar, 

hay que tratar ”e multipli“ar to”o lo que se 

pue”a y es lo que tiene que ver “on el rol ”el 

”irigente, ”e aquella persona que ”eja horas ”e 

su tiempo, horas ”e su familia, horas ”e por 

allí irse ”e va“a“iones “on sus hijos, “on sus 

nietos, para trabajar por los otros. 

Es “ierto, el Fla“o  Lista ya era presi”ente 

”e la Aso“ia“ión Bahiense ”e Básquetbol “uan”o 

to”avía jugaba en Infantiles o en Ca”etes ”e 

Bahiense ”el Norte un tal Manu  Ginóbili, y 

Manu es uno, úni“o, y me pare“e que va a ser 

irrepetible, y está bien que así sea y eso le ”a 

senti”o al rol ”e un ”irigente: que alguien que 

pue”a llegar tan alto por lo que uno hizo. 

Pero mu“ho más senti”o le ”a al rol ”e un 

”irigente lo que “onsiguieron to”os aquellos que 

no son Manu  Ginóbili, y estamos hablan”o en 

Bahía ”e miles y miles ”e pibes que “uan”o ”ejan 

”e ser pibes, si les ”an la oportuni”a” ”e 

volver a elegir un momento ”e su vi”a que les 

gustaría volver a vivir, sin ninguna ”u”a 

elegirían aquel momento en el que integraron un 

equipo ”e Infantiles o Ca”etes B en algunos ”e 

los veintipi“o ”e “lubes que nutren la 

Aso“ia“ión Bahiense ”e Básquetbol. 

Para que esos pibes vivan la emo“ión, fin ”e 

semana tras fin ”e semana, ”e tener un torneo 

organiza”o, lo que signifi“a ponerse el buzo ”e 

su “lub, la “amiseta, que los papás los vayan a 

ver, que tengan un parti”o que está bien arma”o, 

que haya árbitros, para que vivan ese sueño y no 

lleguen ”espués a ser Manu Gibóbili ni Pepe 

Sán“hez, ha“en falta tipos “omo el Fla“o  

Lista, o -y le agra”ez“o que esté también- a 

Antonio Cabello; ha“en falta que estén Abel 

Bassi, que esté Roberto Seibane, que esté Co“o 

Bruni, que estén un montón ”e gente que insisto, 

”ejan horas ”e su tiempo para ha“er algo por los 

otros, que ”espués no llegan  a ganar plata 

jugan”o al básquet, ni llegan a salir en las 

revistas, ni llegan a ser reportea”os, pero 

seguramente, más allá ”e to”o eso, van a vivir 

el momento más importante ”e su vi”a mientras 

transiten esa hermosa experien“ia ”e pertene“er 

a un “lub. 

Así que a la hora ”e bus“ar los múltiples 

mere“imientos que sin ninguna ”u”a justifi“an 

esta ”istin“ión, a mí me pare“e que entre to”o 

lo que ya sabemos, también hay que revalorizar 

al rol ”e ”irigente y en este re“ono“imiento al 

Fla“o  Lista también hablamos ”e no solo lo 

que son los ”irigentes ”e básquet, lo mismo 

ha“en to”os aquellos que se ”e”i“an al ”eporte 

menor que, insisto, ”ejan horas ”e su tiempo 

para que se “umpla aquella máxima fun”amental y 

“a”a vez más ne“esaria ”e: Un pibe más en un 

“lub es un pibe menos en la “alle . 

Para terminar, si me permiten, me pare“e que 

“orrespon”e que hagamos le“tura a una saluta“ión 

que llega ”e Capital Fe”eral, ”e alguien que no 

pue”e estar presente hoy, pero ”e alguna manera 

también justifi“a lo que es el lega”o ”el 

Fla“o  Lista “omo ”irigente. 

Di“e así:  

Buenos Aires, jueves 5 ”e mayo ”e 2016. 

Una vi”a ”e”i“a”a al básquetbol 

Queri”o A”olfo: Quería “ompartir “on vos unas 

breves líneas en este mere“i”o homenaje que te 

brin”a el Con“ejo Deliberante ”e mi queri”a 

“iu”a”, al “ual agra”ez“o la ”eferen“ia ”e 

permitirme expresarme. La tuya siempre fue una 

vi”a ”e “ompromiso “on el básquetbol, ”e trabajo 

in“ansable y honesti”a” en la gestión, ”ejan”o 

en alto el glorioso nombre ”e Bahía Blan“a, Una 

vi”a que te permitió ”isfrutar ”el tri”ente 
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mági“o Cabrera, Fruet y De Lizaso, ganarle al 

“ampeón mun”ial Yugoslavia, “ono“er en persona a 

Magi“ Johnson, emo“ionarte “on la Genera“ión 

Dora”a  y hasta visitar la místi“a Muralla 

China gra“ias al básquetbol; una vi”a ”e”i“a”a a 

nuestro ”eporte a través ”el “ual “ultivaste 

amista”es entrañables, los mu“ha“hos ”e la peña 

”e los viernes en Bahiense ”el Norte, y el 

orgullo ”e la tarea “omparti”a “on Abel Bassi, 

tu inseparable “ompañero ”e mil batallas . 

Aquí yo me permito agregar a mu“hos otros más: 

Antonio Cabello, Co“o Bruni, Roberto Seibane, 

también le agra”e“emos y siempre valoramos y es 

un honor para los bahienses en “a”a a“to que se 

haga que esté uno ”e nuestros pró“eres más 

queri”os, “omo es el queri”o Lito Fruet. 

Una vi”a llena ”e firmes “onvi““iones que 

mantuviste aún en los momentos más a“iagos y 

”ifí“iles y que generó el respeto y la estima ”e 

la “omuni”a” bahiense.  

La Capital Na“ional ”el Básquetbol, queri”o 

Fla“o, te estará eternamente agra”e“i”a. Un 

abrazo fraternal y el afe“to ”e siempre . 

 Porque Bahía Blan“a, así “omo es es“uela ”e 

juga”ores, es“uela ”e árbitros, es“uela ”e 

entrena”ores, también es es“uela ”e ”irigentes y 

no es “asuali”a” que quien hoy presi”e la 

Confe”era“ión Argentina ”e Básquetbol sea 

Fe”eri“o Susbielles, un nativo ”e Bahía Blan“a 

que es quien firma estas líneas. 

Mu“has gra“ias y feli“ita“iones por tu vi”a, 

queri”o Fla“o, gra“ias por permitirnos ha“erte 

este homenaje.(Aplausos) 

SR. LISTA.- ¡Qué ”ifí“il es hablar, miren que 

soy “harlatán! No me animo, no me animo porque 

hoy es Bahía quien me ha“e un homenaje. 

Yo soy bahiense ”e to”a la vi”a, llevo tres 

años más ”e lo que ”ijiste en la Aso“ia“ión, 

estuve ”os años “omo “onsejero, uno “omo 

Vi“epresi”ente y al otro lo e“hé a Cabello y 

empe“é yo. 

El básquet me ha ”a”o to”o a mí, y por el 

básquet ”oy to”o; per”ón si a ve“es aflojo la 

voz pero no estoy para hablar hoy, estoy para 

agra”e“er. 

Primero agra”e“erle a to”os uste”es por este 

a“to que me han he“ho, esto lo voy a llevar 

hasta el “ajón porque quien me ha“e un homenaje 

hoy es Bahía Blan“a y yo soy bahiense, bahiense 

”e pura sepa.  

Les agra”ez“o a to”os que estén a“á y que me 

estén hoy homenajean”o, no lo pue”o ni “reer, 

jamás me lo hubiera imagina”o.  

Ahora no pue”o seguir, pero una vez más, 

señores “on“ejales, mu“has, mu“hísimas gra“ias, 

a“á lo llevo.(Aplausos) 

Ah, señor presi”ente, mi “ompañero ”ijo que lo 

nombre, per”ón Bassi. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Invitamos a la 

“on“ejal autora ”el proye“to para ha“er entrega 

”el re“ono“imiento. 

-Se entrega re“ono“imiento.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un “uarto 

interme”io. 

-Es la hora 13:50. 

-A la hora 14:10. 

4 

NOTAS RECIBIDAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Levantamos el 

“uarto interme”io, ponemos en “ono“imiento ”e 

los señores “on“ejales una nota remiti”a por el 

Inten”ente Muni“ipal que ”i“e: Señor 

presi”ente ”el Honorable Con“ejo Deliberante de 

Bahía Blanca, Dr. Ni“olás Vitalini, tengo el 

agra”o ”e ”irigirme a uste” y por su interme”io 

a ”emás integrantes ”e este Cuerpo, a efe“tos ”e 

informar sobre mi próxima parti“ipa“ión en el 

Programa ”e Capa“ita“ión y vistas a 

”esarrollarse a la “iu”a” ”e Washington y 

Houston en la semana que “ompren”e los ”ías 7 al 

13 ”e mayo. 

El mismo es organiza”o por la Cámara ”e 

Comer“io ”e los Esta”os Uni”os en la Argentina y 

tiene “omo objetivo in“entivar el ”iálogo e 

inter“ambio que permita a los a“tores tanto ”el 

se“tor públi“o “omo priva”o, “ono“er los 

lineamientos ”e la políti“a en matera ”e 

energías no “onven“ionales y presentar a la 

Argentina “omo un lugar ”e inversión para estas 

energías, visitar plantas en fun“ionamiento y 

”ebatir temáti“as ”e interés “omún para el 

grupo. 

Las a“tivi”a”es serán “omparti”as “on el señor 

embaja”or ”e Argentina en Esta”os Uni”os, Martín 

Lousteau, el Ministro ”e Energía y Minería, 

Ingeniero Juan José Aranguren, y el Goberna”or 

”e Neuquén, Conta”or Omar Gutiérrez, junto a 

parti“ipantes ”el se“tor públi“o y priva”o, y 

“ontempla así mismo reuniones en el organismo 

”el Gobierno Fe”eral, au”ien“ias “on 

representantes ”el Gobierno Ameri“ano y 

reuniones “on los prin“ipales empresarios 

priva”os. 
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Este viaje no ”eman”ará “ostos al Muni“ipio. 

Sin más aprove“ho la o“asión para sal”arlos 

“or”ialmente: Hé“tor Gay, Inten”ente Muni“ipal  

5 

ASUNTOS ENTRADOS 

I 

Comunicaciones Oficiales  

-Con el Nº 18.371: promulgan”o la or”enanza referi”a 

a Crea“ión ”el Registro ”e Po”a”ores. 

-Con el Nº 18.396: Eximien”o a la Parti”a n.º 47,113 

”el pago ”e los Dere“hos ”e Constru““ión. 

-Del Departamento Eje“utivo: 

-Exp. 315-HCD-2016: Hospital Muni“ipal ”e Agu”os 

Dr. Leóni”as Lu“ero  Bahía Blan“a. Li“ita“ión 

Priva”a Insumos ”e Hematología.(A las Comisiones ”e 

Salu” Públi“a e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos) 

-Exp. 316-HCD-2016: Hospital Muni“ipal ”e Agu”os 

Dr. Leóni”as Lu“ero  Bahía Blan“a. Li“ita“ión 

Priva”a Contrata“ión para la realiza“ión ”e 

Hemo”inamias.(A las Comisiones ”e Salu” Públi“a e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos) 

-Exp. 350-HCD-2016: Al”o Hé“tor Valerio. Soli“ita 

renova“ión exen“ión tasas y ”ere“hos muni“ipales.(A 

las Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Primera ”e Ha“ien”a) 

-Exp. 358-HCD-2016: Centro ”e Propietarios ”e Taxis. 

Soli“ita aumento ”e tarifa. 

-Exp. 366-HCD-2016: Se“retaría ”e Infraestru“tura ”e 

la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a.  Li“ita“ión priva”a 

para la a”quisi“ión ”e vinilos para “artelería.(A las 

Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Obras Públi“as, Urbaniza“ión y 

Vivien”a) 

-Respuestas Re“ibi”as: 

-Exp. 1.729-HCD-2012: Estable“ien”o la obligatorie”a” 

”e publi“ar la Hoja ”e Ruta y el Esta”o ”e los 

Expe”ientes A”ministrativos ”el HCD en su página Web 

Ofi“ial. 

-Exp. 1.499-HCD-2014:  Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo me”i”as ”e preven“ión a partir ”e he“hos ”e 

inseguri”a” o“urri”os en la Es“uela EGB n.º 17 ubi“a”a 

en el interior ”el Parque ”e Mayo. 

-Exp. 1.927-HCD-2014: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo in“orpore en la Plataforma Gobierno Abierto 

gastos vin“ula”os a “ompras y “ontrata“iones ”e las 

So“ie”a”es Anónimas. 

-Exp. 163-HCD-2016: Convo“an”o al Dire“tor ”e 

–oonosis ”e la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a. 

-Para nuevo tratamiento: 

-Exp. 1.174-HCD-2008: Referi”o a la Promo“ión y 

Fomento ”el arbola”o urbano en el Parti”o ”e Bahía 

Blan“a. 

-Exp. 1.546-HCD-2014: Subse“retaría Niñez 

A”oles“en“ia y Familia. Soli“ita Como”ato “on Capilla 

San Dionisio. 

II 

Proyectos Presentados 

-Exp. 345-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía 

Blan“a la 6° E”i“ión ”e la Me”ia Maratón Barlovento 

21, 14 y 7 km a ”esarrollarse el miér“oles 25 ”e Mayo 

”e 2016, autoría ”el “on“ejal Santomássimo a“ompaña”o 

”e los “on“ejales Lera, Martínez y Compagnoni.(A las 

Comisión ”e E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial)  

 

-Exp. 347-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo “onsi”ere la 

posibili”a” ”e “olo“ar “ámara ”e seguri”a” en la 

lo“ali”a” ”e Cabil”o, autoría ”el “on“ejal Italiano.(A 

las Comisión ”e Seguri”a” Públi“a) 

 

-Exp. 348-HCD-2016: proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo “onsi”ere la 

posibili”a” ”e instalar una pista ”e salu” y playón en 

un espa“io públi“o ”e Cabil”o, autoría ”e la “on“ejal 

Italiano.(A las Comisión ”e Obras Públi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a) 

 

-Exp. 349-HCD-2016: proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo “onsi”ere la 

posibili”a” ”e implementar en la lo“ali”a” ”e Cabil”o 

un plan ”e ba“heo y ”e pavimenta“ión, autoría ”el 

“on“ejal Italiano.(A las Comisiones ”e Obras Públi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a) 

 

-Exp. 353-HCD-2016: proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo pro“e”a a 

realizar la po”a ”e las ramas ”e los árboles ubi“a”os 

sobre “alle Av”a. Arias ”es”e “alle Monte Hermoso 

hasta E“ua”or, autoría ”el “on“ejal Salaberry.(A las 

Comisiones ”e Obras Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a) 

-Exp. 354-HCD-2016: proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la extensión ”e 

la Re” Cloa“al en “alle Salinas Chi“as entre Miguel 

Carlos Vi“toria y Luis Agote  ambas vere”as, autoría 

”el “on“ejal Salaberry.(A las Comisiones ”e Obras 

Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a y Control y 

Preserva“ión ”el Me”io Ambiente) 

-Exp. 355-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o se expi”a el Organismo ”e Contralor ”el 

Agua ”e Buenos Aires (OCABA), autorías ”e los 

Presi”entes ”e Bloques. 

-Exp. 356-HCD-2016: proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la provisión ”e 

la Infraestru“tura Bási“a a los a”ju”i“atarios ”el 

Plan Mas Barrios sito entre las “alles Av”a. Arias, 25 

”e Mayo, Un”iano y Vías ”el Ferro“arril, autoría ”el 
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“on“ejal Salaberry.(A las Comisiones ”e Obras 

Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos) 

-Exp. 357-HCD-2016: proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la instala“ión 

”e una “ámara ”e seguri”a” en la interse““ión ”e 

“alles Ni“aragua y Roberto Arlt. autoría ”el “on“ejal 

Salaberry.(A las Comisiones ”e Seguri”a” Públi“a) 

-Exp. 360-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión invitan”o 

al Fis“al Titular ”e la Pro“ura”uría ”e 

Nar“o“riminali”a”, Dr. Diego Alejo Iglesias en el 

mar“o ”e la Or”enanza n.º 18.181 Observatorio ”e la 

Problemáti“a ”el Nar“otráfi“o en Bahía Blan“a, autoría 

”el “on“ejal Lera a“ompaña”o ”e los “on“ejales 

Martínez, Pisani, Streitenberger y Compagnoni.(A las 

Comisiones ”e Seguri”a” Públi“a e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos) 

-Exp. 361-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

semaforiza“ión ”e la interse““ión ”e las “alles 

Thompson y Esmeral”a, autoría ”el “on“ejal Compagnoni 

a“ompaña”o ”e los “on“ejales Lera, Martínez, Pisani y 

Streitenberger.(A las Comisiones ”e Tránsito y 

Transporte y Obras Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a) 

-Exp. 362-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo implemente 

Proto“olo ”e Urgen“ia para Comuni“a“ión ”e “asos ”e 

”esapari“iones ”e personas en la “iu”a” ”e Bahía 

Blan“a, autoría ”el “on“ejal Pera. 

-Exp. 363-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a la Dire““ión Na“ional ”e Viali”a”, 

informe el proye“to y sus avan“es “on respe“to a las 

obras soli“ita”as en la R.N. n°3 en Exp. HCD-2101-

2014, autoría ”e la “on“ejal González.(A las 

Comisiones ”e Obras Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a 

y Primera ”e Ha“ien”a) 

-Exp. 364-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo gestiones al 

ENARGAS para ”e“retar –ona Fría en Bahía Blan“a,  

autoría ”el “on“ejal Pera a“ompaña”o ”el “on“ejal 

Er“oli. 

-Exp. 365-HCD-2015: proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o informa“ión sobre la Reglamenta“ión ”e la 

Or”enanza Nº. 1813, Exp. 82-2015, Crean”o el Programa 

Muni“ipal Complementario para la Lu“ha Contra la 

Enferme”a” ”e Alzheimer, autoría ”el “on“ejal Nuñez 

Fariña. 

 

-Exp. 368-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo reali“e las 

gestiones ne“esarias para la urgente extra““ión ”e 

vagones y material aban”ona”o, autoría ”e la “on“ejal 

Iantos“a a“ompaña”a ”e los “on“ejales Insausti y 

Martínez Eizaguirre. 

 

-Exp. 369-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal a las a“tivi”a”es ”e 

talla”o ”e tron“os ”e árboles para “rear es“ulturas 

urbanas, autoría ”e la “on“ejal Insausti a“ompaña”a ”e 

los “on“ejales Iantos“a y Martínez Eizaguirre.(A las 

Comisiones ”e E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ingreso fuera ”e término y su reserva para  

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 370-

HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión ”e“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el Proye“to Plataforma 

Virtual ”e Inser“ión Laboral Egresa”os-

Empresas .   

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ingreso fuera ”e término y su reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 372-

HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión soli“itan”o la 

presen“ia ”e representantes té“ni“os ”e ABSA y 

la Se“retaría ”e Infraestru“tura para exponer el 

proye“to eje“utivo ”el A“ue”u“to al Río 

Colora”o. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Para soli“itar el ingreso fuera ”e 

término y su reserva para el posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 378-HCD-2016, 

minuta ”e “omuni“a“ión soli“itan”o al 

Departamento Eje“utivo reali“e gestiones para 

que el móvil ”e ”o“umenta“ión ”e nuestra “iu”a” 

“on“urra a la lo“ali”a” ”e Cerri.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

el ingreso fuera ”e término y su reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Para soli“itar la reserva para 

el posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

358-HCD-2016 sobre el aumento ”e taxis.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 
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-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Para soli“itar la reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 355-

HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINE– EI–AGUIRRE.- Para soli“itar la 

reserva para su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 368-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Para soli“itar la reserva para 

su posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

365-HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Para soli“itar la reserva para su 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 362-

HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Para soli“itar la reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 364-

HCD-2016.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

III 

Pedidos de  Particulares 

-Exp. 346-HCD-2016: So“ie”a” ”e Fomento Barrio 

Latino. Soli“ita Ilumina“ión en Se“tores ”el Barrio.(A 

las Comisiones ”e Obras Públi“as, Urbaniza“ión y 

Vivien”a) 

-Exp. 352-HCD-2016: Aso“ia“ión Albora”a. Soli“ita 

eximi“ión ”e pago ”e los ”ere“hos ”e “onstru““ión.(A 

las Comisiones ”e Primera ”e Ha“ien”a, Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Obras Públi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a) 

-Exp.  359-HCD-2016: So“. De Fomento B° Portal ”el 

Este. Soli“ita se imponga el nombre ”e Julio Os“ar 

Cór”oba  a una Plaza ”el Se“tor.(A las Comisiones ”e 

E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial) 

-Exp. 367-HCD-2016: Freinquel Alberto. De“laran”o ”e 

Interés Muni“ipal el ”o“umental sobre Filippo y Luis 

Caronti.(A las Comisiones ”e E”u“a“ión, Cultura y 

A““ión So“ial) 

-Notas re“ibi”as: 

 -Dire“tor ”e Tránsito y Transporte ”e la 

Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a: Proye“to Ci“lovías. 

(Con sus ante“e”entes Expte. 1065-HCD-2015). 

-So“ie”a” ”e Fomento Barrio Millamapu: Referi”a a 

Cloa“a Barrio Millamapu. (Con sus ante“e”entes Expte. 

1306-HCD-2015). 

-Subse“retaría ”e Servi“ios Públi“os ”el Ministerio 

”e Infraestru“tura y Servi“ios Públi“os ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires: Referi”a al pe”i”o ”e 

Au”ien“ia Públi“a. (Con sus ante“e”entes Expte. 149-

HCD-2016). 

IV 

Despachos de Comisión 

TRANSITO Y TRANSPORTE 

-Exp. 164-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

mo”ifi“an”o la “ir“ula“ión vehi“ular en “alles ”el 

Barrio San Cayetano. 

-Exp. 270-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

estable“ien”o la prohibi“ión ”e esta“ionamiento en 

“alle lLpri”a ”es”e 19 ”e mayo hasta 11 ”e Abril 

(a“era par). 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANI–ACION Y VIVIENDA E 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS 

-Exp. 184-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza  

autorizan”o la obra Eje“u“ión ”e la re” ”omi“iliaria 

”e gas natural en “alle Río Atuel al 1000 entre 

Charlone y Men”oza  vere”a par . 

-Exp. 185-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza  

autorizan”o la obra Eje“u“ión ”e la re” ”omi“iliaria 

”e gas natural en “alle Güemes al 3200 entre La Ar“a”a 

y Suiza  vere”a impar . 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 
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SALUD PUBLICA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS 

-Exp. 1.373-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o al Hospital Muni“ipal a a”ju”i“ar la 

Li“ita“ión Públi“a nro. 3007/2015 a la firma B.G. 

ANALI–ADORES S.A. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Para soli“itar el tratamiento 

sobre tablas. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

las tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

PRIMERA DE HACIENDA Y SALUD PUBLICA 

-Exp. 208-HCD-2016, proye“to ”e ”e“reto autorizan”o 

a la sra. Diana G. Gatti a realizar un pago úni“o 

anual ”e la Tasa por Servi“ios In”ire“tos y Dire“tos 

Varios. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SEGUNDA DE HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS 

-Exp. 68-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza autorizan”o 

la es“ritura“ión traslativa ”e ”ominio ”e ex“e”ente 

fis“al a favor ”el Sr. Santiago Luongo y ”e la Sra. 

María Elba Fillottrani. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

TRANSITO Y TRANSPORTE E INTERPRETACION, ASUNTOS 

LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y GARANTIAS 

-Exp. 165-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

estable“ien”o una Para”a ”e Abaste“imiento en “alle 

Italia ”es”e la numera“ión 51 hasta la numera“ión 63. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

EDUCACION, CULTURA Y ACCION SOCIAL Y SALUD PUBLICA 

-Exp. 508-HCD-2015, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el proye“to Al Club 

“on los Abuelos . 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

PLANIFICACION Y PROMOCION DEL DESARROLLO ECONOMICO 

SOCIAL Y TRANSITO Y TRANSPORTE 

-Exp. 134-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a Bahía Transporte SAPEM evalúe la 

posibili”a” ”e instalar puestos ”e personaliza“ión ”e 

tarjetas, venta ”e abonos y a”quisi“ión ”e abonos 

es“olares en Delega“iones Muni“ipales. 

-Al Or”en   ”el   Día  ”e  la próxima 

sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS, OBRAS PUBLICAS, URBANI–ACION Y VIVIENDA Y 

CONTROL Y PRESERVACION DEL MEDIO AMBIENTE  

-Exp. 18-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza  

autorizan”o a la empresa SCHLOSSER Ingeniería a 

realizar la obra Constru““ión ”e ”esagües “loa“ales 

en “alle Belgrano entre Molina Campos y Rehue . 

-Al Or”en  ”el  Día  ”e  la  próxima  

sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANI–ACION Y VIVIENDA, 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS Y PRIMERA DE HACIENDA 

-Exp. 199-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o la obra Eje“u“ión ”e la re” ”e gas 

natural ”omi“iliaria en “alles Punta Alta, entre Clegg 

y Camba“eres  vere”a impar - Lu“as Aba”, entre Clegg 

y Camba“eres  vere”a par  y Clegg, entre Punta Alta 

y Lu“as Aba”  vere”a impar-. 

-Al  Or”en  ”el  Día  ”e  la  próxima 

sesión. 

OBRAS PUBLICAS, URBANI–ACION Y VIVIENDA, 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS Y CONTROL Y PRESERVACION DEL MEDIO AMBIENTE 

-Exp. 186-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o a la empresa SCHLOSSER INGENIERIA a 

realizar la obra Constru““ión ”e re” ”e ”esagües 

“loa“ales en “alle Molina Campos entre Belgrano y Las 

Heras (ambas a“eras) . 

 -Al   Or”en  ”el  Día  ”e  la  próxima 

sesión. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Según ha si”o 

a“or”a”o en labor, se han soli“ita”o los 

siguientes expe”ientes para el tratamiento “on 

el Cuerpo en “omisión: 716-HCD-2013 y 138-HCD-

2016. 

Pasamos a un “uarto interme”io para juntar las 

firmas ”e los men“iona”os expe”ientes “on 

anteriori”a”. 

-Es la hora 14:20.  

-A la hora 15:30. 

6 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 
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 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Levantamos el 

“uarto interme”io. Por Se“retaría se ”ará 

le“tura a los expe”ientes que han si”o 

”espa“ha”os. 

I 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL DE LA 
CIUDAD DE BAHIA BLANCA EL “PROYECTO 

PLATAFORMA VIRTUAL DE INSERCION 
LABORAL EGRESADOS-EMPRESAS” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

II 

SOLICITANDO LA PRESENCIA DE 
REPRESENTANTES TECNICOS DE ABSA Y LA 
SECRETARIA DE INFRAESTRUCTURA DE LA 

PROVINCIA DE BUENOS AIRES Y REMISION DE 
LA TOTALIDAD DE LOS ESTUDIOS TECNICOS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, este proye“to 

que algo a”elantamos en la sesión pasa”a, tiene 

“omo objetivo que las fuerzas vivas ”e la 

“iu”a”, que representantes ”e los ve“inos, los 

“on“ejales, pero también los “olegios té“ni“os 

en la materia, las “asas ”e estu”ios, pue”an 

parti“ipar ”e una reunión, ”e una presenta“ión 

en este re“into ”on”e representantes té“ni“os ”e 

la empresa ABSA o quien ”efina en la Se“retaría 

”e Infraestru“tura ”e la Provin“ia ”e Buenos 

Aires, pue”an esbozar, expli“ar, justifi“ar y 

”ar a “ono“er el proye“to eje“utivo por el “ual 

se va a realizar la li“ita“ión para la posterior 

realiza“ión ”el A“ue”u“to ”el Río Colora”o. 

Como men“ionamos, en la “iu”a” en las últimas 

semanas se han he“ho ”istintas reuniones y 

presenta“iones en rela“ión al abaste“imiento ”el 

agua para la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, y aquellos 

que hemos parti“ipa”o ”e aquellas reuniones 

tomamos el guante ”e una soli“itu” que ha“ían 

”istintos té“ni“os, al señalar que hoy ”ía no 

“uentan “on ese proye“to eje“utivo para “ono“er 

”istintas “uestiones té“ni“as relativas al 

proye“to. 

Como men“ionamos, nos pare“e que ésta,  por su 

enverga”ura, es una inversión ”e las más 

importantes -en “aso ”e ha“erse- ”e los últimos 

años y seguramente ”e las más importantes que se 

van a ha“er “on fon”os públi“os para los años 

que vienen. Estamos hablan”o ”e una inversión 

que llevaría a”elante el Gobierno ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires que representa o es 

equivalente a 35 años ”e presupuestos ”e obras 

publi“as muni“ipales, para poner en enverga”ura 

”e qué estamos hablan”o. 

Me pare“e que no po”emos ser ajenos “omo 

representantes políti“os a una ”is“usión 

te“nifi“a y políti“a sobre la men“iona”a obra. 

Distintos té“ni“os y espe“ialistas hablan que 

en un or”en ”e priori”a”es la “iu”a” ”e Bahía 

Blan“a ”ebe solu“ionar ”e manera urgente la baja 

“ali”a” ”e la re” fina ”e la re”istribu“ión ”e 

agua que tenemos en la “iu”a”. Sabemos que 

existe una gran “anti”a” ”e pér”i”as en esta 

re”, ”istintas estima“iones pue”en hablar ”e 

entre un 30% y un 50% ”e pér”i”a ”e agua. 

Me pare“e que estos son temas que también 

”ebemos tratar: ¿está asegura”o el 

finan“iamiento para el re“ambio para la re”  

fina en la “iu”a” ”e Bahía Blan“a? ¿Está 

garantiza”o el finan“iamiento y la realiza“ión 

”e una obra que enten”emos prioritaria “omo es 

la reutiliza“ión ”e líqui”os “loa“ales? ¿Qué 

vamos a ha“er “on el mantenimiento y el esta”o 

a“tual ”e a“ue”u“to que viene ”el Dique Paso 

Pie”ras? ¿Qué programas, qué planes se tienen 

“on respe“to  a una mayor reserva ”e líqui”os 

para la “iu”a” ”e Bahía Blan“a en “aso que 

tengamos algún problema “on este a“ue”u“to? 

Son to”os temas que están rela“iona”os unos 

“on otros y enten”emos que ha“en también a la 

ne“esi”a” ”e la ”is“usión ”e este proye“to. 

Por otro la”o, ¿“uál es la justifi“a“ión ”e 

este proye“to ”e la ne“esi”a” ”e in“orporar una 

nueva fuente ”e agua para tener una mayor oferta 

en la “iu”a”? y en este senti”o analizar también 

¿“uál es la justifi“a“ión ”e esta mayor ”eman”a? 

Como men“ionaba, en ”istintas presenta“iones 

se habla que para la ”eman”a a“tual que tiene la 

“iu”a” “on las fuentes a“tuales, mejoran”o los 

ín”i“es y bajan”o el volumen ”e pér”i”as ”e agua 

que tiene la “iu”a”, que ”e esta manera al bajar 

las pér”i”as vamos a tomar una menor “anti”a” 

”el ”ique, generan”o la inversión ”e una planta 
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”e reutiliza“ión ”e líqui”os “loa“ales para que 

la in”ustria pue”a reutilizar el líqui”o que ya 

utilizamos to”os los bahienses, también es otra 

”e las inversiones que va a ha“er que el sistema 

en su “onjunto ”eman”e una menor “anti”a” ”e 

líqui”os ”el Dique Paso Pie”ras y ”e esta manera 

generar una mejor gestión ”e esta fuente 

superfi“ial ”e agua, que es la prin“ipal que hoy 

tiene la “iu”a”. 

Ahora, también se men“iona que en un futuro la 

“iu”a” tiene una proye““ión ”e inversión en 

pro”u““ión in”ustrial que haría ne“esaria una 

nueva fuente ”e agua, así que nos pare“e que 

to”as estas son “uestiones que ”eben ”is“utirse, 

que ”eben hablarse, que ”ebe llevarse “lari”a” 

no solamente a la “iu”a”anía sino también una 

”is“usión té“ni“a “on los profesionales ”e la 

“iu”a” que han estu”ia”o estos temas. 

Es por eso, y en el “onsenso generaliza”o 

entre ”istintas fuerzas políti“as, se ha 

presenta”o “on la autoría ”e los presi”entes ”e 

bloquees ”e la  gran mayoría ”e los bloques ”e 

este Con“ejo, este proye“to que esperamos que a 

la breve”a” po”amos “ontar “on la presen“ia ”e 

quienes nos pue”an ”ar “lari”a” sobre estas 

”istintas “uestiones e inquietu”es que tenemos 

en la “iu”a”. 

Na”a más, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINE– EI–AGUIRRE.- Señor presi”ente, 

simplemente para men“ionar que hemos parti“ipa”o 

”e este proye“to y lo a“ompañamos. 

Enten”emos que un tema tan importante “omo el 

aprove“hamiento ”e agua potable en el Parti”o ”e 

Bahía Blan“a, que también es un tema ”e mu“ha 

importan“ia tenien”o presente los montos ”e 

inversión que se hablan para este proye“to ”el 

A“ue”u“to ”el Río Colora”o.  

Enten”emos que ”ebe ”arse la ”is“usión 

políti“a y que se ”eben suministrar to”os los 

ante“e”entes té“ni“os ne“esarios para que los 

”istintos “ono“e”ores ”e la temáti“a pue”an 

también ”ar sus opiniones. 

La provisión ”e agua no es un tema solamente 

que se ”ebe limitar al a“ue”u“to en sí mismo y 

su viabili”a”, sino que no quiero ”ejar ”e 

men“ionar otras preo“upa“iones que existen sobre 

el tema, me refiero al Puente Canesa y la 

posibili”a” que lluvias extraor”inarias generen 

inun”a“iones eventuales en Bahía Blan“a, que es 

un aspe“to en el que se ”ebe avanzar a través ”e 

políti“as públi“as. 

En un tema tan importante a esta altura ”el 

parti”o, “omo son los problemas en la re” ”e 

agua, sobre to”o las “añerías finas que tanto 

problemas “olaterales generan,  “omo estamos 

vien”o últimamente “on las “uestiones ”el ba“heo 

y ”el asfalto. 

Des”e ya “ompartimos este proye“to, lo 

a“ompañamos y esperemos la pronta resolu“ión. 

Gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Gimeno. 

SR. GIMENO.- Señor presi”ente, ”es”e nuestro 

bloque vamos a a“ompañar también este proye“to y 

“reemos importante seguir “on lo que se está 

ha“ien”o en la Sub“omisión ”e Agua, parte ”e 

esta ini“iativa salió ”e la última “harla que 

hubo en la sub“omisión. 

Enten”emos que no solamente ”ebe venir la 

gente ”e ABSA sino que ”ebe venir gente ”e la 

Universi”a”, gente ”el Colegio ”e Ingenieros, 

que son quienes ha“e años vienen tratan”o este 

tema. 

Creemos que la Universi”a” ”ebe ”ar el visto 

bueno sobre este proye“to tan importante, “omo 

”ijo el “on“ejal Lemos, es una obra ”e  

magnitu”, pero también “reemos que hay obras 

prioritarias previas a este a“ue”u“to. 

Pe”imos que en la próxima sesión a“ompañen una 

ini“iativa que vamos a presentar ”es”e la 

Sub“omisión ”e Agua ”e traer a los ingenieros 

que ”ieron la “harla en el Colegio ”e 

Ingenieros, para que nos ”esasnen y nos 

instruyan sobre “uáles son las op“iones 

alternativas al a“ue”u“to. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 
-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

III 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
REALICE LAS GESTIONES NECESARIAS PARA 
QUE EL MOVIL DE DOCUMENTACION QUE SE 

ENCUENTRA EN NUESTRA CIUDAD CONCURRA 
A LA LOCALIDAD DE CERRI 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal González. 

SRA. GON–ALE–.- Señor presi”ente, en el ”ía ”e 

hoy presentamos una minuta ”e “omuni“a“ión 

tenien”o en “uenta que tenemos el móvil ”e 

”o“umenta“ión en la Plaza Riva”avia y que va a 

estar también en el Barrio Noroeste, ya en el 

2014 lo habíamos soli“ita”o, que los ve“inos ”e 

Cerri tuvieran la posibili”a” ”e “ontar “on este 

móvil en su lo“ali”a”. 

Sabemos que hay buena pre”isposi“ión, que es 

algo sumamente ne“esario, pero soli“itamos que 

por favor el Departamento Eje“utivo pue”a tener 

en “uenta este pe”i”o porque para los ve“inos ”e 

Cerri no es tan fá“il el trasla”o y los tiempos 

que impli“a el po”er venir a ha“er el trámite 

”el ”o“umento. 

En el perío”o anterior que”ó mu“ha gente “on 

la ne“esi”a” ”e po”er tramitar el nuevo 

”o“umento y lo tiene pen”iente, por lo que sería 

una buena oportuni”a” ya que la ofi“ina que 

ellos tienen en la lo“ali”a” ”e Cerri no les 

presta los mismos servi“ios que la que tenemos 

aquí en Las Heras. 

Solo quería reiterar algo que ya habíamos 

pe”i”o en el 2014 tenien”o en “uenta que el 

móvil está en Bahía Blan“a, se evalúe “on 

“eleri”a” la posibili”a” ”e que también “on“urra 

a la lo“ali”a” ”e Cerri. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IV 

AUMENTO TARIFA DE TAXIS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Simplemente para ha“er un par ”e 

a“lara“iones “on respe“to al tema ”el pe”i”o ”e 

aumento ”e taxis -porque hemos es“u“ha”o otras 

vo“es- y a“larar un po“o lo que ”a el estu”io ”e 

“ostos y “ómo se ha llega”o a esto, más allá que 

ha si”o bien trata”o por la Comisión ”e 

Transporte. 

 Primero, lo que ”a este estu”io ”e “ostos 

ron”a el 40%, punto más, punto menos. En 

reali”a” los taxistas bahienses hoy están 

preo“upa”os por la “anti”a” ”e pasajeros que 

viajan y es ”e su propia resolu“ión que el 

estu”io ”e “ostos igual lo realizara el 

Muni“ipio y a“eptar lo que hoy se ha otorga”o 

“omo benefi“io ”el 26%. 

En reali”a”, si nos ponemos a sin“erar el 

pre“io, “omo nos pasa “on el transporte ”e 

pasajeros, éste no es el pre“io real, y eso hay 

que ”ejarlo “laro. A“á nosotros sabemos, y hoy 

tenemos gente ”e la Aso“ia“ión ”e Taxis 

Bahiense, ”e Su Taxi, que saben y “ono“en “uáles 

son los valores que hoy ten”rían que estar 

“obran”o, pero también saben que si se apli“ara 

lo que se ten”ría que apli“ar, saben lo que 

po”ría llegar a su“e”er. 

Lo que no quita, y eso hay que ”ejarlo bien 

a“lara”o, que esto no se termine “onvirtien”o en 

una “láusula gatillo en “ualquier momento. ¿Por 

qué? Porque más allá que es un transporte, “omo 

to”o transporte públi“o legisla”o y “ontrola”o 

por la Muni“ipali”a”, es presta”o por gente que 

es priva”o y ellos tienen ”ere“ho a realizar un 

estu”io y mañana presentar si hay una variable 

”entro ”el “osto ”e ajuste.  

El último ajuste fue el año pasa”o, estamos 

“umplien”o un año. Si en estos momentos que 

estamos vivien”o uste”es “al“ulan que vamos a 

seguir hasta el año que viene sin aumento ”e 

taxi y ”an”o un 26% que no es lo real, me pare“e 

que estamos equivo“a”os nosotros y ellos no nos 

van a ”ejar que nos equivoquemos ”e esa manera. 

Creo que es bueno que esto se a“lare porque en 

reali”a” no es el “osto real, sino es el “osto 

que se esté toman”o en este momento porque hoy 

están  “onsi”eran”o tanto el trabajo ”e ellos 

“omo lo que pue”e pagar la gente. 

Por eso agra”ez“o la volunta” ”e la Comisión 

”e Transporte y agra”ez“o también la volunta” ”e 

los taxistas a enten”er la situa“ión que le to“a 

vivir a la gente. 

Y vuelvo a repetir: es bueno que lo enten”amos 

porque mañana si una “láusula gatillo ha“e que 

”entro ”e “in“o o seis meses nos en“ontremos “on 

otro pe”i”o ”e aumento, no ”igamos ha“e seis 

meses lo solventamos . En reali”a”, el “osto 

real hoy se está liqui”an”o, es na”a más y na”a 

menos que el 14% menos ”e lo que ”a un “osto 

real, le ”io al Muni“ipio, le ”io a los 

”iferentes “entros ”e taxis, a to”os les ”a más 

o menos el mismo “osto.  

Hubo un a“uer”o para que se llegara al 26%, 

por eso es que hoy a“ompañamos to”os los bloques 
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esta propuesta, porque “reemos que es totalmente 

“oherente y que también es razonable ”e parte ”e 

los ta“heros. 

En este “aso lo que ”igo es que no nos 

olvi”emos ”e “uáles son los motivos y “uáles son 

los momentos que está vivien”o el país, y la 

“iu”a” no que”a ajena a lo que pasa en el país. 

Gra“ias, muy amable. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

V 

SOLICITANDO SE EXPIDA EL ORGANISMO DE 
AGUA DE BUENOS AIRES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el  “on“ejal Italiano. 

SR. ITALIANO.- Señor presi”ente, este 

expe”iente surge a raíz que el pasa”o vienes la 

Goberna”ora ”e“i”ió firmar el De“reto N° 409 

”el año 2016 ”on”e se in“rementa la tarifa en un 

140% y que, a“or”e al nuevo régimen tarifario, 

estable“e mayor aumento o penali”a”es para 

aquellos que tienen un “onsumo superior a los 15 

metros “úbi“os, y así su“esivamente. 

Cuan”o tuvimos una reunión, y uste” re“or”ará 

señor presi”ente, el 16 ”e marzo en la “iu”a” ”e 

La Pata, una ”e las “uestiones que se le planteó 

al Presi”ente ”el OCABA, quien había asumi”o 

ha“ía po“as horas, era “ambiar la imagen ”el 

OCABA que se tenía “on la gestión anterior.  

El “ompromiso ”e las autori”a”es provin“iales 

fue ”e estable“er ese “ambio, ese mo”o en el que  

veníamos ”e un OCABA que no brin”aba ningún tipo 

”e respuestas a los re“lamos, asumien”o el 

“ompromiso ”e “ambiar y empezar a ejer“er esa 

fun“ión ”e “ontralor y ”e fis“aliza“ión.  

Eso motivó a mu“hos “on“ejales a presentar una 

nota, pre“isamente 16 “on“ejales ”e este Cuerpo, 

requirién”ole al OCABA que haga apli“a“ión ”e la 

Ley Provin“ial N° 14.745, que estable“e la 

fa“ulta” al organismo en aquellas lo“ali”a”es 

”on”e el servi“io se presta ”e manera 

ina”e“ua”a, a estable“er una tarifa 

”iferen“ia”a. 

Y nos animó a presentar esta inquietu”, y 

también lo manifestamos en la Au”ien“ia Públi“a, 

por esta postura que iba a asumir el OCABA, por 

este “ompromiso ”e tener un “ambio en este 

“ontrol y en esta fis“aliza“ión. 

Por eso una vez aproba”o ya el aumento ”e la 

tarifa, lo que estamos pi”ien”o al Organismo ”e 

Contralor es una inme”iata respuesta a estos 

pe”i”os para saber si Bahía Blan“a va a tener o 

no una tarifa ”iferen“ia”a; la ley es “lara, hoy 

las herramientas el OCABA las tiene, y es 

apli“arlas.  

Lo que estamos pi”ien”o es que el OCABA “umpla 

“on su rol ”e “ui”ar y ”efen”er los ”ere“hos ”e 

los usuarios. Bahía Blan“a ne“esita, por el 

“ontexto en que se brin”a el servi“io, que ya en 

el expe”iente que tratamos, el Exp. 372, 

referente al Río Colora”o, se hizo referen“ia en 

que el servi“io en Bahía Blan“a no es bueno. Ya 

lo “ono“emos to”os y ”e he“ho las propias 

autori”a”es provin“iales re“ono“ieron tanto en 

esa reunión “omo en la Au”ien“ia Públi“a, que el 

servi“io en Bahía Blan“a es “ríti“o, que el 

servi“io en Bahía Blan“a es un ”esastre.  

Frente a to”o este “ontexto “reemos que 

en“ua”ra esta ley provin“ial, que se ”ebería 

empezar a apli“ar y que Bahía Blan“a ”ebería 

tener una tarifa ”iferen“ia”a hasta tanto se 

normali“e el servi“io. 

Por eso este proye“to fue presenta”o por 

varios “on“ejales, varios presi”entes ”e 

bloques, ”on”e tenemos esta inquietu” y estamos 

pensan”o en que el OCABA empie“e a apli“ar esta 

ley no solamente en Bahía Blan“a sino también en 

otras lo“ali”a”es que el servi“io no es bueno. 

Así que esperemos tener una respuesta ”e 

manera inme”iata, “ono“er esta resolu“ión ”e 

forma rápi”a para po”er también llevar 

tranquili”a” a los usuarios que hoy en ”ía están 

“on la in“erti”umbre en la fa“tura“ión porque, 

“omo sabemos y lo hemos habla”o en reitera”as 

oportuni”a”es, este fuerte in“remento en la 

tarifa va a reper“utir notablemente en la 

e“onomía familiar. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, nosotros 

a“ompañamos este proye“to, nos pare“e que es 

totalmente pertinente po”er ”e“irle a los 

“iu”a”anos ”e Bahía Blan“a si el OCABA, que es 

el Organismo ”e Control, realmente “umplió su 

fun“ión ”e “ontrolar y no ”e ser simplemente un 
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“omplemento o un amanuense ”el po”er ”e turno, 

en este “aso, al momento ”e ”e“ir to”o que sí.  

Correspon”e que sepamos, primero, si el OCABA 

“umplió el rol ”e ”efen”ernos, y si realmente lo 

intentó, saber en qué términos.  

Esperamos ansiosos saber “uál fue la 

naturaleza ”el informe que estimamos el OCABA 

”ebe haber he“ho al Departamento Eje“utivo 

Provin“ial, para intentar ”isua”irlo ”e lo que 

era el error ”e aumentar la tarifa ”e la manera 

que se ha aumenta”o para la región ”e Bahía 

Blan“a ”on”e, fuera ”e to”a ”u”a, no se está 

“umplien”o “on el servi“io en las “on”i“iones 

que “orrespon”e. 

Ojalá que po”amos prontamente, aunque sea 

”entro ”e la bron“a generaliza”a que ya es mu“ha 

y que uno imagina que va a ser mu“ha más “uan”o 

empie“en a llegar las boletas “on un aumento 

“omo nun“a se ha visto para un servi“io que se 

está prestan”o mal, ojalá que al menos nos que”e 

la tranquili”a” ”e saber que el Organismo ”e 

Control, que ahora sí tenía la fa“ulta” ”e 

intervenir -y no intervino porque hay una ley 

que lo habilitaba a intervenir- hizo lo que 

tenía que ha“er. 

Nos hubiera gusta”o también que hubiera he“ho 

lo que tenía que ha“er el Inten”ente Muni“ipal 

”e ponerse al frente, ir y pelear por lo que a 

to”as lu“es para nosotros era justo, para que 

los bahienses no nos veamos someti”os a la 

in”igni”a” ”e ser “astiga”os “on otro aumento 

brutal, y ya van unos “uantos, por un servi“io 

que está pésimamente mal presta”o, que no solo 

que no solu“iona prá“ti“amente na”a sino que en 

mu“hos “asos, a lo largo y an“ho ”e to”a la 

“iu”a” ”e Bahía Blan“a, transversalmente pue”e 

”e“irse que le “ompli“a la vi”a a to”os los 

bahienses. 

Ojalá que a partir ”e este proye“to que 

estamos aproban”o, esperemos hoy, los bahienses 

tengamos la tranquili”a” ”e que el OCABA pasó a 

ha“er lo que tiene que ha“er, es ”e“ir un 

organismo ”e “ontrol, y aunque sea intentó 

“umplir su “ometi”o ”e ”isua”ir ”e este aumento 

alevoso, injusto, injustifi“a”o y para nosotros 

ina“eptable, “on el que se nos “astiga a los 

bahienses. 

Ojalá que así sea, señor presi”ente, mu“has 

gra“ias.   

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VI 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO  
REALICE LAS GESTIONES NECESARIAS PARA 
LA URGENTE EXTRACCION DE VAGONES Y 
MATERIAL FERROVIARIO ABANDONADO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Iantos“a. 

SRA. IANTOSCA.- Señor presi”ente, esta minuta 

es una reitera“ión a un pe”i”o aproba”o en este 

Cuerpo en el 2012, aquel momento en que un 

trági“o a““i”ente ”e un niño en los vagones ”e 

Ferro“arril en la “alle Santa Cruz al 3100. 

En ese momento el Departamento Eje“utivo 

intimó a la ADIF por me”io ”e un a“ta, y la ADIF 

soli“itó una prórroga, y también soli“itó que se 

retirara el material y lo “er“ara. Esto ya 

ven“ió en el 2014. 

En las ”e“lara“iones efe“tua”as en La Brújula 

últimamente, el Se“retario ”e Seguri”a”, 

Emiliano Alvarez Porte, bus“an”o a Mi“aela ”ijo 

que los perros hallaron un rastro ”on”e 

habitualmente se en“uentran menores que se han 

es“apa”o ”e su “asa .  

Esas ”e“lara“iones ”el fun“ionario vienen a 

ratifi“ar mu“hos pe”i”os ”e los ve“inos, ”e 

ma”res ”el se“tor, porque ahí hay mu“hos niños 

jugan”o en ese lugar, y ”e algunas 

organiza“iones so“iales que están alre”e”or, 

Copas ”e Le“he, preo“upa”os por los vagones ”el 

Ferro“arril. 

Es por eso que soli“itamos que se reali“en las 

gestiones ne“esarias para la urgente extra““ión, 

no solamente es un pe”i”o por la integri”a” ”e 

las personas que están ahí, sino también por la 

seguri”a” ”e los ve“inos. 

Gra“ias.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VII 

SOLICITANDO PEDIDO DE INFORMACION 
SOBRE LA REGLAMENTACION DE LA 

ORDENANZA N° 18.136 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Ariente. 

SRA. ARIENTE.- Buenas tar”es, señor 

presi”ente, en agosto ”el año 2015 se aprobó la 

Or”enanza N° 18.136 y hasta la fe“ha no se ha 

trabaja”o en su reglamenta“ión.  

¿Por qué tanto interés en la enferme”a” ”e 

Alzhéimer? Porque la enferme”a” ”e Alzhéimer es 

el prin“ipal fa“tor ”e riesgo para la pobla“ión 

que llega “asi en un 50% a los 85 años ”e e”a”. 

El mun”o está enveje“ien”o, y esta enferme”a” 

“rea un enorme problema para los pa“ientes y 

para los familiares, pero también para la salu” 

públi“a. 

Argentina es uno ”e los países que más ha 

“re“i”o en el enveje“imiento en los últimos años 

en Améri“a Latina, Bahía Blan“a tuvo la 

posibili”a” en el 2015, y la tiene, ”e tener una 

or”enanza que es pionera en “uan”o a or”enanzas 

”e salu” en esta temáti“a. Que no se reglamente 

to”avía, ”ifi“ulta la implementa“ión. 

Esta minuta ”e “omuni“a“ión es para soli“itar 

que se empie“e a trabajar sobre la 

reglamenta“ión ”e esta ley que “reemos es muy 

importante para la “iu”a”. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el presente proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VIII 

SOLICITANDO EL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
IMPLEMENTE PROTOCOLO DE URGENCIA PARA 

COMUNICACIONES EN CASOS DE 
DESAPARICION DE PERSONAS EN LA CIUDAD 

DE BAHIA BLANCA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, voy a ser breve 

“on este tema porque la ver”a” que es un tema 

que está en plena boga y realmente uno vien”o 

algunas “osas termina una familia “omo la que 

está bus“an”o a esta “hi“a. 

Nosotros mirábamos que hablaban ”e ”istintas 

formas ”e bus“arlos y ”istintos proto“olos y 

veíamos que se utilizaba el twitter y el 

retwitteo,  se llega a 145.000 retwitteos en los 

”ías que lleva ”esapare“i”a. 

Nosotros le sugerimos en el proye“to que 

armamos ”e resolu“ión, porque no queríamos armar 

”e or”enanza porque “reemos que eso lo tiene que 

evaluar la propia Se“retaría ”e Seguri”a”, que 

si uste” utiliza to”o el transporte ”e pasajeros 

en Bahía Blan“a, hablemos ”e “ole“tivos, taxis, 

remises, “ombis y to”o auto que transporte 

personas, estamos hablan”o que se transportan 

entre 120.000-130.000 personas por ”ía. 

Si usamos una misma foto ”entro ”e ese 

transporte, estamos hablan”o ”e que en 10 ”ías 

estamos en 1.300.000 personas que han visto la 

misma foto y que posiblemente por ahí tengamos 

la suerte, o alguno ”e ellos tenga la suerte ”e 

aportar ”atos que sean feha“ientes a la 

situa“ión que viven los pa”res, o que a ve“es 

nos su“e”e “on los an“ianos también, o “ualquier 

persona. 

Mire si fue así que por una foto y en un 

“ierre ”e “iu”a”, a nosotros nos pasó que 

”es“ubrimos que el segun”o y ter“er ”ía ”e 

búsque”a ”e Mi“aela, se paraban los “amiones en 

El Cholo y en“ontraron una nena ”e 17 años 

es“apa”a ”el hogar, ”e Buenos Aires, justamente 

por la foto. 

Enton“es es importante, sería muy importante 

que la Se“retaría en este “aso, lo tomara en 

“uenta, porque vuelvo a repetirle: por el tema 

”el transporte públi“o, na”a más, que transporta 

pasajeros en ”istintos ámbitos, viajan na”a más 

y na”a menos que 120.000-130.000 por ”ía. 

Sería bueno que ante una situa“ión “omo ésta 

urgentemente se aplique, se po”ría apli“ar una 

or”enanza ”on”e ”ire“tamente los “ole“tiveros, 

taxistas y no quiero ser reiterativo, los 

”istintos me”ios, inme”iatamente tengan la foto 

para po”er publi“arla. 

Nosotros vemos “omo que es un proye“to que le 

pue”e servir y esperamos que en “ierta manera lo 

utili“en, porque pue”e llegar a aportar 

benefi“ios en “asos “omo éste que está vivien”o 

la familia Ortega, que la ver”a” que es 

realmente lamentable. 

Gra“ias, señor presi”ente, na”a más que eso. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Iantos“a. 
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SRA. IANTOSCA.- Señor presi”ente, ”es”e 

nuestro bloque el a“ompañamiento a este proye“to 

y también sumaría un pe”i”o ”e Missing Chil”ren 

”e ”os proye“tos que están to”avía en el 

Eje“utivo, la publi“a“ión ”e los banners “on 

fotografías ”e menores extravia”os en la página 

web ”el Departamento Eje“utivo, y también ”el 

Con“ejo Deliberante; también soli“itar los 

banners en las “ajas “obra”oras ”e supermer“a”os 

y enti”a”es ban“arias. 

Este proye“to ”el “on“ejal preopinante ven”ría 

a sumar a un pe”i”o que ”es”e 1999 Missing 

Chil”ren está pi”ien”o a nuestra “iu”a” y a 

to”as las “iu”a”es ”el país. 

Mu“hísimas gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IX 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
QUE REALICE GESTIONES AL ENARGAS PARA 

DECRETAR ZONA FRIA EN BAHIA BLANCA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Pera. 

SR. PERA.- Señor presi”ente, en reali”a” éste 

es un proye“to ”e resolu“ión también en la misma 

visión, porque en ”istintos lugares ”el país, 

“aso Tan”il, ”ire“tamente fue en“olumna”o, 

”ire“tamente gestiona”o por el Muni“ipio. 

Sabemos que el Inten”ente está trabajan”o en 

lo mismo, pero nosotros ”es”e nuestro bloque y 

en “ombina“ión “on ”istintos bloques también en 

el Con“ejo Deliberante ”el Parti”o ”e Coronel 

Rosales, también en la Legislatura Provin“ial, 

”on”e se está trabajan”o para ”ire“tamente “on 

el ENARGAS y el Servi“io ”e Meteorología en 

reali”a” presentar un proye“to ”e gas que baje 

el “osto, “omo ha pasa”o en la Provin“ia ”e La 

Pampa el año pasa”o. 

Yo “reo que si eso ha su“e”i”o en La Pampa y 

lo están manejan”o ”es”e Tan”il que es el “entro 

”e la Provin“ia, no me “abe ninguna ”u”a ”e que 

Bahía es mu“ho más frío que ”iversos lugares que 

se están nombran”o en los proye“tos que uno ha 

visto ”entro ”e la Cámara ”e Diputa”os y 

Sena”ores ”e la Provin“ia. In“lusive hay un 

proye“to también ”e Hora“io López, un ra”i“al 

que está ”entro ”e las filas ”e Cambiemos, 

”entro ”el Sena”o. 

Así que lo que nosotros preten”emos es que el 

Eje“utivo lo tome y trate ”e trabajarlo ”e la 

misma manera que lo han trabaja”o los ”istintos 

muni“ipios, y si a su vez ne“esitan ”e un 

”e“reto o ”e más apoyo ”el Con“ejo Deliberante  

seguramente lo ten”rá, pero estamos hablan”o ”e 

que hay un problema ”e tarifa ”es”e un 40 a un 

300%, hablan”o ”e gas. 

Así que yo “reo que en estas situa“iones que 

le to“a vivir hoy a la so“ie”a” “on estas 

tarifas, na”a ”e lo que se pue”a ha“er ”es”e el 

Deliberativo o ”es”e el Eje“utivo, está ”e más. 

Nosotros “reemos que es un proye“to que pue”e 

llegar a tener e“o, está plantea”o ”e ”iferentes 

formas y ”es”e ”iferentes lugares, y se la he“ho 

e“o -vuelvo a repetirle- “omo en la Provin“ia ”e 

La Pampa el año pasa”o. 

Así que, señor presi”ente, lo ponemos a 

”isposi“ión ”el Eje“utivo para que en “ierta 

manera trabaje sobre el mismo y se fije si pue”e 

tratar ”e realizar gestiones para abaratar lo 

que ya se viene sobre mayo-septiembre, que son 

los meses más “ompli“a”os en la tarifa ”e gas. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, en virtu” ”e 

lo que venía hablan”o el “on“ejal preopinante, 

el Inten”ente Hé“tor Gay ya hizo el planteo y se 

lo “omuni“amos a él en la reunión ”e labor, al 

Ministro Juan José Aranguren, y el tema está 

plantea”o y vamos a apoyar el proye“to porque va 

en ese “amino la ”e“isión ”e nuestro bloque y 

”el Inten”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

X 

LICITACION PUBLICA SI.PRE.VI 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la  

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-No reúne número sufi“iente. 
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XI 

CREANDO EL CAMPUS VIRTUAL DEL 
MUNICIPIO DE BAHIA BLANCA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

7 

ORDEN DEL DIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Por Se“retaría 

”aremos le“tura al presente Or”en ”el Día.  

I 

COLOCACION DE LUMINARIAS 
ANTIVANDALICAS EN ESPACIO VERDE 

SOCIEDAD DE FOMENTO                                            
BARRIO PARQUE LAS CAÑITAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

II 

SOLICITANDO LA COLOCACION DE BEBEDEROS 
EN DIFERENTES PUNTOS DE LA CIUDAD 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

III 

CREANDO UN PROGRAMA DE ACTIVIDADES 
PARA LA PROMOCION DE                                    

DONACION DE SANGRE 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IV 

SOLICITANDO LA INSTALACION DE UN 

SEMAFORO EN LA INTERSECCION DE LAS 
CALLES DON BOSCO Y JUAN MOLINA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el presente proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

V 

SOLICITANDO LA INSTALACION DE UN 
SEMAFORO EN LA INTERSECCION DE LAS 

CALLES MARTIN RODRIGUEZ Y DON BOSCO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VI 

SOLICITANDO INSTALACION DE REDUCTORES 
DE VELOCIDAD EN RAFAEL OBLIGADO AL 4600 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el presente proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VII 

SOLICITANDO LA INSTALACION DE UN 
SEMAFORO EN LA INTERSECCION DE LAS 
CALLES MARTIN RODRIGUEZ Y ESTOMBA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

VIII 

SOLICITANDO SE INSTRUMENTE EN EL 
MONITOREO SATELITAL GPS URBANA UNA 

DIFERENCIACION DE LAS LINEAS 507                                 
Y 507 DIRECTA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IX 
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CREANDO EL REGISTRO MUNICIPAL DE 
CENTROS DE ESTUDIANTES                                              

DE ESCUELAS SECUNDARIAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo  el  presente  proye“to  ”e  

or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

X 

CREANDO EL CALENDARIO DEPORTIVO ANUAL 
DE LA CIUDAD DE BAHIA BLANCA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo  el  presente  proye“to  ”e  

or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XI 

DECLARANDO DE INTERES MUNICIPAL EL 
SERVICIO PORTUARIO RECREATIVO                         

“RIA EXPRESS” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo  el  presente  proye“to  ”e  

resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XII 

ACEPTANDO DONACION DE VARIOS OBJETOS 
PARA EL MUSEO DEL DEPORTE 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XIII 

ACEPTANDO DONACION EFECTUADA POR LA 
EMPRESA TERMOELECTRICA GUILLERMO 

BROWN DE CINCO COMPUTADORAS                               
ALL IN ONE 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo  el  presente  proye“to  ”e  

or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XIV 

AUTORIZANDO LA FACTIBILIDAD AL 
DESARROLLO DEL USO “DEPOSITO Y 

COMERCIALIZACION DE FERTILIZANTES” EN 
INMUEBLES UBICADOS EN ZONA RURAL 
CERCANA A LA LOCALIDAD DE CABILDO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XV 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
LA COLOCACION DE UN CARTEL CON EL 

NOMBRE DE “DR. MIGUEL ALBERTO 
MARTORELLI” EN ESPACIO VERDE 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XVI 

REMITIENDO EL EXP. 322-HCD-2014                                   
AL ARCHIVO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e ”e“reto. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XVII 

AUTORIZANDO LA LOCACION DE INMUEBLE 
PARA USO DE LA DELEGACION NOROESTE 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XVIII 

SOLICITANDO LA CONSTRUCCION DE UN 
ANFITEATRO MUNICIPAL EN EL PARQUE 

INDEPENDENCIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, en primer lugar 

agra”e“er a los “on“ejales ”e ambas “omisiones 

que parti“iparon y que ”ieron su firma para 
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obtener el ”espa“ho ”el men“iona”o expe”iente y 

agra”e“er lo que seguramente será su voto 

positivo. 

Men“ionar que el objetivo que tiene este 

proye“to es justamente, y más allá ”e la puesta 

en valor general que se tenga que ha“er en to”o 

el Parque In”epen”en“ia, nos pare“e que es 

emblemáti“o la realiza“ión ”e esta obra que 

“onvertiría la “lási“a, la tra”i“ional “ueva ”e 

los leones, que seguramente to”os tenemos 

re“uer”os que era una ”e las “osas que más nos 

llamaba la aten“ión en su momento “uan”o éramos 

“hi“os ”el –oológi“o. 

Po”er utilizar la infraestru“tura existente 

para, “on una inversión que no es una inversión 

gran”ilo“uente sino que estamos hablan”o ”e una 

inversión similar a lo que hoy ”ía “uesta una 

“ua”ra ”e asfalto, po”er “onvertir esto en un 

anfiteatro que pue”a prestar un servi“ios a una 

gran “anti”a” ”e ve“inos que “on“urren a este 

parque, po”er brin”ar la posibili”a” ”e que 

artistas lo“ales tengan un lugar ”on”e po”er 

expresarse, ”on”e po”er mostrar su “ultura, 

pero, “omo bien ”ije, también “omo una obra 

emblemáti“a y un puntapié ini“ial para lo que 

to”os sabemos que ne“esita ese parque que es la 

puesta en valor. 

Mu“has gra“ias por el a“ompañamiento y 

esperemos que en breve pue”a realizarse y 

llevarse a”elante esta interven“ión que luego va 

a po”er ser integra”a a una puesta en valor 

general ”el men“iona”o espa“io públi“o.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XIX 

ACEPTANDO DONACION EFECTUADA POR EL 
CONSORCIO DE GESTION DEL PUERTO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XX 

AUTORIZANDO ESCRITURACION TRASLATIVA 
DE DOMINIO DE EXCEDENTE FISCAL A FAVOR 

DE LUCAS JOAQUIN GARRIDO MANSILLA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo  el  presente  proye“to  ”e  

or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XXI 

PONIENDO AL COBRO DE LOS VECINOS 
FRENTISTAS LA OBRA “EXTENSION DE LA RED 

DE DESAGÜES CLOACALES EN CALLES DEL 
BARRIO VILLA NOCITO – ETAPA IV” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XXII 

PONIENDO AL COBRO DE LOS VECINOS 
FRENTISTAS LA OBRA “EXTENSION DE LA RED 
DE GAS NATURAL EN CALLES LOS NARANJOS, 

EL CALDEN Y GARAY” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XXIII 

DECLARANDO DE UTILIDAD PUBLICA Y PAGO 
OBLIGATORIO LA OBRA “EXTENSION DE LA 

RED DE DESAGÜES CLOACALES EN CALLES DEL 
BARRIO MILLAMAPU” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Para soli“itar la vuelta a 

Comisión ”el men“iona”o expe”iente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo la vuelta a Comisión. 

-Unanimi”a”. 

XXIV 

 AUTORIZANDO LOCACION DE INMUEBLE PARA 
FUNCIONAMIENTO DE                                                         

LA INSTITUCION CANTILO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 
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-Véase texto en el apén”i“e. 

8 

MANIFESTACIONES Y HOMENAJES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.-  Señor presi”ente, me iba a 

referir en el tratamiento ”e uno ”e los 

proye“tos que me resultó muy interesante, que es 

el ”e la posibili”a” ”e que se ”e“rete zona fría 

para Bahía Blan“a, pero preferí en 

Manifesta“iones porque es un poquito más global 

lo que quiero manifestar. 

Ya en algunas sesiones anteriores había 

habla”o ”e esto que se rela“iona “on la 

situa“ión e“onómi“a y so“ial ”el país, la “ual 

sigo “on mu“ha preo“upa“ión; situa“ión so“ial 

que ”eviene ”e una serie ”e me”i”as e“onómi“as 

que “on algún eufemismo se ”enomina 

sin“eramiento, “uan”o en reali”a” ”es”e mi punto 

”e vista es un brutal ajuste que se está 

pro”u“ien”o en nuestra e“onomía, pro”u“to ”e 

me”i”as que se están toman”o y que uno no 

“omparte. Una “osa es una a”e“ua“ión tarifaria, 

un sin“eramiento ”e la e“onomía, y otra “osa es 

pro”u“ir un ajuste fenomenal “omo el que se está 

pro”u“ien”o, sobre to”o sobre los se“tores 

populares y los trabaja”ores ”e nuestra queri”a 

Argentina. 

En los últimos ”ías se han ”a”o algunos he“hos 

nuevos, “ito por ejemplo el in“remento ”e la 

nafta que aumentó un 10% y lleva a“umula”o en lo 

que va ”el año más ”e un 31%. 

Leía en esta semana una nota ”e un e“onomista 

seguramente no bien re“or”a”o por nosotros, que 

es Domingo Cavallo, monetarista, orto”oxo en su 

pensamiento e“onómi“o, y Cavallo que tiene este 

tipo ”e pensamiento, un liberal a”emás, ”e“ía 

que  -en una nota que está en el perió”i“o 

Clarín - es un golpe mortal para la e“onomía 

argentina el ”esme”i”o in“remento ”e los 

“ombustibles, y realizaba una “ompara“ión ”el 

“osto ”el “ombustible en Esta”os Uni”os y en la 

Argentina, en ”on”e hoy un litro ”e nafta súper 

en la Argentina está en torno ”el U$S 1,20 y en 

Esta”os Uni”os menos ”e U$S 0,80 el litro. 

Se men“ionaba lo ”el golpe mortal por el 

impa“to o lo que irra”ia un in“remento ”e este 

tipo en la e“onomía, pero sobre to”o por la 

magnitu”, estamos hablan”o ”e un 30% en apenas 

“in“o meses. 

A su vez se pro”ujeron in“rementos en la 

tarifa ”el agua, que va a tener un impa“to 

enorme en las familias ”e nuestra “iu”a” porque 

está por en“ima ”el 140%; subas que están 

llegan”o por estos ”ías a los ve“inos ”e nuestra 

“iu”a” en la luz, por en“ima también ”el 100% 

para el “iu”a”ano ”e a pie, para el resi”en“ial, 

pero que también tiene un enorme efe“to en las 

in”ustrias lo“ales, porque allí el monto está 

por el or”en ”el 200%, y ahora viene el tema 

también ”el gas. 

A ve“es hay mu“has me”i”as que ”es”e lo 

e“onómi“o, sobre to”o los e“onomistas tien”en a 

justifi“ar, pero uno “omo ”irigente políti“o no 

pue”e per”er ”e vista el teji”o so“ial ”e 

nuestro país. Enton“es me preguntaba, porque es 

lo que hoy mu“hos “omienzan a preguntarse, “ómo 

se ha“e para vivir “on salarios prome”io ”e 

entre los $ 8.500 y $ 10.000, “omo tenemos en 

nuestra “iu”a” y en la mayoría ”e nuestro país, 

“on estos tremen”os in“rementos que se ”an no 

sólo en los servi“ios públi“os, sino que también 

se ”an fun”amentalmente en el se“tor alimentos, 

que es inevitable para to”a la “iu”a”anía y 

sobre to”o en los se“tores populares, en ”on”e 

to”o el ingreso se vuel“a virtualmente en 

alimentos. 

Sa“aba una “uenta ”e “uánto pue”e insumirle a 

una familia tipo hoy vivir si tiene que 

alquilar, pagar alimentos y servi“ios, y me ”a 

“laramente por en“ima ”e los $ 10.000. 

A”emás estas me”i”as, señor presi”ente, lo que 

han logra”o es, hoy tenemos el peor ”e los 

es“enarios, está en infla“ión, pero en algún 

momento probablemente baje la infla“ión, ¿pero a 

qué “osto, señor presi”ente? ¿Al “osto ”e que 

miles ”e argentinos que”en nuevamente por ”ebajo 

”e la línea ”e pobreza? Es ”e“ir, que se engrose 

el número que ya teníamos y que ”e por sí era 

eleva”o. 

También salió ha“e semanas atrás, justamente 

la me”i“ión que realiza el Observatorio ”e la 

Deu”a So“ial ”e la Universi”a” Católi“a, ”on”e 

estable“e que en estos meses pasamos 

lamentablemente a in“orporar 1.400.000 personas 

por ”ebajo ”e la línea ”e pobreza, sobre un 

número eleva”ísimo que tenemos en nuestro país, 

porque estábamos en el or”en ”el 29%. 

Con to”as estas me”i”as e“onómi“as que -

reitero- las ”enominan sin“eramiento pero para 

mí es un brutal ajuste, se termina “ongelan”o la 

e“onomía que hoy ya vemos en nuestra “iu”a” y el 

efe“to que se logra es el inverso al que se 

quiere, porque “uan”o la e“onomía se frena 

“omienza a haber ”espi”os y sobre to”o el mayor 

impa“to y el que lo termina pagan”o es el 

trabaja”or, tanto el formal, pero le ”iría mu“ho 
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más el informal, aquel que to”os los ”ías sale a 

“hanguear o que bus“a ”e alguna manera la 

subsisten“ia ”e su familia me”iante el empleo no 

formal, que en nuestro país es muy eleva”o. 

Esto se pro”u“e porque al haber un ajuste en 

la e“onomía ”e los se“tores me”ios y          

me”ios-altos ”e nuestro país, no irra”ia el 

“onsumo ha“ia abajo, la presta“ión ”e bienes o 

servi“ios, que normalmente los se“tores me”ios o 

me”ios-altos, realizan habitualmente. 

Por eso mi preo“upa“ión porque veo un 

es“enario “omplejo ”es”e lo so“ial, señor 

presi”ente. Se han toma”o un montón ”e me”i”as 

que se las intenta justifi“ar hablan”o ”e 

sin“eramiento, y en reali”a” son un montón ”e 

me”i”as que terminan en un notable ajuste para 

los se“tores populares y sobre to”o en un 

enfriamiento ”e la e“onomía y una pér”i”a ”e la 

a“tivi”a” e“onómi“a que hoy ya se ve en nuestra 

“iu”a”. 

Hoy en Bahía Blan“a to”os nosotros hablamos 

“on empresarios pymes, “on trabaja”ores, y 

sabemos ”e la preo“upa“ión que existe y también 

sabemos que existen ”espi”os en algunos se“tores 

”e la e“onomía. 

Seguramente que hoy y ”e ahí el proye“to que 

se va a tratar en la Cámara ”e Diputa”os, 

seguramente que hoy la primer ne“esi”a” es 

proteger el empleo y ”e ahí el apoyo y me pare“e 

sensata la norma ”e la ”oble in”emniza“ión, la 

ley ”e la ”oble in”emniza“ión, porque se vienen 

tiempos ”ifí“iles, señor presi”ente, no soy ”e 

los que piensan, “omo “ree el Gobierno, que en 

el segun”o semestre se va a rea“tivar la 

e“onomía. Por el “ontrario, “reo que a la 

e“onomía la han enfria”o absolutamente y que los 

se“tores más vulnerables ”e nuestra so“ie”a” son 

los que hoy se ven más afe“ta”os. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Gerar”i. 

SRA. GERARDI.- Señor presi”ente, es en 

referen“ia al aniversario ”el na“imiento ”e Eva 

Perón, 7 ”e mayo ”e 1919. 

Eva Perón tiene una ”oble ”imensión en la 

historia argentina. Por un la”o fue una 

protagonista ”esta“a”a ”e su tiempo, a partir ”e 

su a““ión “on“reta en el gobierno ”e Juan 

Domingo Perón y su lu“ha a favor ”e las mujeres, 

”e los niños, ”e los trabaja”ores; y por otro es 

un mito, un gran mito popular que en“arna los 

”eseos y aspira“iones ”e la justi“ia so“ial, ”el 

pueblo argentino. 

Se quiso minimizar su importan“ia, se quiso 

prohibir su men“ión, se la quiso borrar ”e la 

historia argentina y to”o eso no hizo más que 

agigantarla. 

Eva Perón representó y representa los se“tores 

más vulnerables y posterga”os ”el país por su 

origen humil”e ”el que no sólo nun“a renegó, 

sino que re“ono“ió “on orgullo por su “ompromiso 

políti“o y su temple para enfrentar embates y 

agravios sin apartarse ”e su “onvi““ión, y por 

su “ompromiso afe“tivo no sólo ”e ser nun“a 

in”iferente a los ”olores y pa”e“imientos ”e los 

ex“lui”os. 

Eva Perón sintió en su “uerpo “a”a injusti“ia, 

“a”a ”esigual”a”, “a”a frustra“ión pa”e“i”a por 

los olvi”a”os ”e la historia. 

Su figura es una vigen“ia in“uestionable: 

“an“iones, pelí“ulas, obras musi“ales, pinturas, 

pero por sobre to”as las “osas historias y 

ané“”otas que “ir“ularon ”e bo“a en bo“a, 

in“luso en momentos en que nombrarla era 

peligroso. 

Evita que lee una “arta y respon”e 

amorosamente. Evita que apare“e “omo un milagro 

en una “asa y trae la solu“ión a un problema. 

Evita que está siempre y en to”as partes, para 

ten”er la mano a quienes la ne“esitan: viu”as, 

huérfanos, an“ianos, niños enfermos. Miles ”e 

historias ”e la ”evo“ión popular, figuras ”el 

“ui”a”o que tuvieron su origen en he“hos 

“on“retos, pero que el pueblo multipli“ó e hizo 

“ir“ular, porque ”e esa manera se ”io ternura y 

humani”a” y rostros e i”eales a la justi“ia 

so“ial, al rol ”e un Esta”o presente, no 

ausente. 

Eva en“arnaba ese ”eseo y ese re“ono“imiento. 

Eva, que en el ”is“urso ”el 1° ”e Mayo ”e 1952 

había pe”i”o que se la “onsi”era”a una amiga, 

una hermana ”e los ”es“amisa”os, ”e los 

trabaja”ores, ponien”o por ”elante la repara“ión 

”el lazo so“ial y la a““ión soli”aria, afe“tiva, 

“ooperativa. 

Eva fue mere“e”ora y “orrespon”ió a aquello 

que no se pue”e obtener por un ”e“reto, ni “on 

“ampañas publi“itarias: el amor al pueblo 

trabaja”or. 

Hoy que el Esta”o se retira ”e lo públi“o sin 

”emostrar sensibili”a” alguna; que las me”i”as 

que toma avanzan en la pér”i”a ”e los ”ere“hos y 

bus“an estable“er “omo normal un Esta”o ”e 

injusti“ia, ”e ”esigual”a”, Evita está más 

presente que nun“a no sólo en la memoria ”e 

quienes “ono“ieron su “ompromiso y su trabajo 

”urante el primer peronismo, sino en su enorme 

”imensión ”el mito popular, “apaz ”e “ongregar 

en la a““ión el sentimiento a quienes queremos 
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un Esta”o presente, que trabaje por la justi“ia 

so“ial, que avan“e en la “onquista ”e los 

”ere“hos ”e una vi”a ”igna y ”e trabajo para 

to”os los argentinos. 

A quienes tomamos la figura ”e Eva “omo 

referente, “ompartimos la “onvi““ión ”e que no 

es posible permane“er in”iferentes ante el 

sufrimiento ”e nuestros “ompatriotas. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Italiano. 

SR. ITALIANO.- Señor presi”ente, la ver”a” que 

me hago e“o ”e las palabras ”e la “on“ejal 

preopinante. Es muy lin”o en este re“into 

aprove“har to”a oportuni”a” para hablar ”e 

peronismo y en este “aso puntual ”e la imagen ”e 

nuestra queri”a Eva Perón. 

Eva Perón que lleva la ban”era ”e la justi“ia 

so“ial, la ”efensa ”e los ”ere“hos ”e los 

trabaja”ores, ban”eras que ”ebemos tener en alto 

más en esta épo“a; ban”eras que no solamente las 

levantaron los justi“ialistas, sino también en 

los últimos años mu“hos referentes ”e otros 

parti”os re“ono“en  la imagen ”e Eva, y 

re“ono“ieron su lu“ha por la justi“ia so“ial, 

esa sensibili”a” so“ial que la “ara“terizaba. 

Simplemente invitarlos ya que el próximo 

sába”o a las 11 ”e la mañana se va a ha“er un 

a“to en la plaza que lleva su nombre, en la 

Plaza Eva Perón ”e La Fal”a. Sería importante 

“ontar “on la presen“ia ”e to”os los “on“ejales 

y ”e ”istintos bloques políti“os, porque vuelvo 

a manifestarlo, la imagen ”e Eva es muy 

importante para la historia argentina, no 

solamente para nosotros los peronistas, los 

justi“ialistas, sino para to”a la Argentina. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Iantos“a. 

SRA. IANTOSCA.- Señor presi”ente, este 2 ”e 

mayo pasa”o fue el Día Contra el A“oso Es“olar, 

un tema que preo“upa a mu“hos pa”res, futuros 

pa”res, ”o“entes y a to”a la “omuni”a”. 

Ha“e 20 años un noruego intro”ujo el término 

”e bullying para referirse al a“oso es“olar. 

Bull en inglés es toro, ”e allí que el agresor 

se “onvierte en un toro gran”e, fuerte, que 

arrasa y lastima. 

A“oso o bullying, es el hostigamiento 

sistemáti“o, sosteni”o en el tiempo “ontra el 

miembro ”e un grupo. Es el abuso ”e po”er y es 

el ”eseo ”e ”ominar a otro. 

Eso es lo que nos preo“upa. Uno ”e “a”a “uatro 

niños le tiene mie”o a un “ompañero. El 40% ”e 

“hi“os que sufren a“oso es“olar no lo ”enun“ian, 

y en términos ”e insultos o amenazas en las 

es“uelas ”e Argentina, según la UNESCO tenemos 

la “ifra más alta ”e Latinoaméri“a, el 37,2%. 

Mu“has ve“es nos preguntamos ”e ”ón”e surgen 

las “on”u“tas agresivas o violentas ”e algunos 

niños, niñas o a”oles“entes, que vemos en los 

me”ios, en los vi”eos que mu“has ve“es nos pasan 

en la televisión. Vivimos en una so“ie”a” 

violenta que nosotros mismos “reamos y generamos 

para ellos. 

La falta ”e límites que mu“has ve“es “omo 

pa”res ponemos a nuestros hijos, la 

sobreexigen“ia que tenemos algunos, el aban”ono, 

le generan al niño la ne“esi”a” ”e ”emostrar que 

él vale y “on ese sentimiento ”e inferiori”a” 

ejer“ita el po”er y la violen“ia sobre otros. 

Qué ha“er: las primeras tres A, siempre lo 

”igo, para que no nos olvi”emos: amarlos, 

aprobarlos, a“eptarlos, eso nun“a tiene que 

faltar. Brin”arles las herramientas para que las 

usen “uan”o las ne“esitan. Que sepan que lo que 

les pasa pue”en “ontar “on un a”ulto “onfiable, 

que “uanto más a”ultos “onoz“an sobre el tema 

más seguros van a estar. Tienen que saber ellos 

que la violen“ia es una “on”u“ta apren”i”a y que 

se pue”e ”esapren”er. 

El otro ”ía es“u“hé a una niña ”e“ir los 

a”ultos nos ”eben proteger . ¡Me atravesó, vaya 

que tenía razón! Los a”ultos los tenemos que 

proteger. 

Por eso re“or”emos que el vín“ulo es un lugar 

en el que nos en“ontramos, que no viene por 

ósmosis, que nosotros lo tenemos que generar. 

Re“or”ar este ”ía, trabajar sobre esto, 

generar políti“as públi“as que po”amos ayu”ar, 

pero ”es”e nosotros. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Streitenberger. 

SR. STREITENBERGER.- Señor presi”ente, quería 

simplemente ”e“ir unas palabras respe“to a la 

tristeza que nos tiene que provo“ar a to”os que 

en el ”ía ”e hoy no hayamos po”i”o tratar la 

“uestión relativa a la instala“ión ”e “ámaras ”e 

seguri”a”, tenien”o en “uenta la situa“ión que 

estamos vivien”o en Bahía Blan“a. 

Me voy a tomar el atrevimiento ”e leer 

palabras textuales verti”as ha“e ya un tiempo 

por varios “on“ejales que integran hoy el 

Cuerpo, otros que no están, “an”i”atos a 

inten”ente. 

El ”ía 6 ”e abril ”el 2015, esto fue publi“a”o 
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en el Diario La Nueva Provin“ia: Los 

“on“ejales Raúl Wos“off y Sergio Massarella han 

presenta”o ”e manera “onjunta un proye“to ”e 

resolu“ión por el que soli“itan al Jefe ”e la 

Poli“ía Departamental, Gustavo Mal”ona”o, que 

”isponga a la breve”a” y en forma urgente, 

me”i”as ”e seguri”a” para el Barrio Villa Irupé, 

y le pi”e a”emás que anali“e la posibili”a” ”e 

instalar “ámaras ”e seguri”a” en el se“tor, 

ten”iente a “ontribuir a mejoras en la seguri”a” 

”el mismo . 6 ”e abril ”el 2015, pasaron más ”e 

390 ”ías. 

Esta semana se trató en la “omisión el tema, o 

se analizó en forma el tema, se trajo el 

expe”iente, vino gente ”e la Se“retaría ”e 

Seguri”a”, expli“ó el fun“ionamiento ”e las 

“ámaras y lamentablemente hoy no lo pu”imos 

tratar. 

28 ”e septiembre ”el año 2015: Las “ámaras 

”e seguri”a” son impres“in”ibles en la lu“ha 

“ontra el ”elito, son una ex“elente herramienta 

”e preven“ión , Mar“elo Saín, que fue quien 

junto al Do“tor Mar“elo Enrique Feliu 

presentaron el plan ”e seguri”a”; estamos 

hablan”o ”el 28 ”e septiembre ”el año 2015. 

Bahía ne“esita un inten”ente que se ponga al 

frente ”e la lu“ha por la inseguri”a”. Voy a 

“rear la Se“retaría ”e Seguri”a” -“osa que 

nuestro Inten”ente Hé“tor Gay, “umplien”o su 

promesa ”e “ampaña ya hizo- y voy a “oor”inar 

las ”istintas fuerzas, el Siprevi y las 

poli“ías. Ne“esitamos más “ámaras ”e seguri”a” 

para lu“har “ontra el ”elito , Mar“elo Enrique 

Feliu, 28 ”e septiembre ”el año 2015. 

El “an”i”ato ”e Goberna”or ”e Mar“elo Feliu, 

Aníbal Fernán”ez, espe“ialista en inseguri”a” y 

nar“otráfi“o, también en su plan para lu“har 

“ontra la inseguri”a” estable“e que ”ebe ser 

prioritaria la “olo“a“ión ”e “ámaras ”e 

seguri”a”. Estamos hablan”o ”el 28 ”e septiembre 

”el año 2015, ya pasaron más ”e seis meses. 

O sea: ”urante la “ampaña to”os planteamos que 

teníamos equipos ”e seguri”a”, trajimos a 

Mar“elo Saín porque era espe“ialista en 

seguri”a”, sostuvimos que las “ámaras ”e 

seguri”a” eran ex“elentes, eran fun”amentales, 

eran geniales, y ahora ne“esitamos seis meses 

para tratar, a ver si po”emos “olo“ar 110 

“ámaras ”e seguri”a”. 

Simplemente “reo que “omo Cuerpo ”ebemos ha“er 

una auto“ríti“a, porque si hay “osas que 

sostenemos en “ampaña no pue”e ser que tar”emos 

tanto en un tema que nos urge. Si estamos 

”i“ien”o que es urgente “olo“ar “ámaras ”e 

seguri”a” para lu“har “ontra el ”elito, yo la 

pregunta que hago a to”os los aquí presentes es: 

¿qué es lo que pasó? ¿Cambiamos ”e opinión, 

quieren que pongamos otras “osas? Somos 

re“eptivos a que uste”es nos ”igan “uáles son 

las me”i”as que “onsi”eran ne“esarias en este 

momento. 

Nuestra Se“retaría ”e Seguri”a” tiene to”o 

listo para la in“orpora“ión e instala“ión ”e 110 

“ámaras ”e seguri”a”, 10 sirven para reglas ”e 

tránsito, 70 “ámaras alta ”efini“ión, 20 “ámaras 

alta ”efini“ión “on visión no“turna, 10 “ámaras 

que son aptas para el re“ono“imiento ”e 

patentes. También en este pliego se estable“e la 

“olo“a“ión ”e tres nuevos servi”ores para un 

mejor fun“ionamiento ”e las mismas y más ágil. 

Simplemente quería manifestar estas palabras, 

que me llena ”e asombro “ómo se “ambia ”e 

opinión en tiempos ele“torales y “uan”o llega el 

momento ”e la ver”a”. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Massarella. 

SR. MASSARELLA.- Señor presi”ente, la ver”a” 

que yo “reo que hay temas que se ponen por 

en“ima ”e la políti“a y la seguri”a” es uno ”e 

ellos, porque “laramente nos tiene que en“ontrar 

a to”os ”an”o respuesta. Creo que no se tiene 

que ha“er políti“a “on la seguri”a” o “on la 

inseguri”a”, y me pare“e que el tema es amplio. 

Yo quiero referirme a ”os “uestiones: una es 

qué su“e”ió “on este expe”iente ”e las “ámaras 

”e seguri”a” y lo otro es la políti“a que quiso 

ha“er el “on“ejal preopinante “on el tema ”e 

seguri”a”, porque me pare“e que ese es un tema 

mu“ho más “omplejo y mu“ho más amplio. 

Ya que el “on“ejal preopinante re“or”aba lo 

que se había ”i“ho en “ampaña por parte ”e 

nuestros referentes políti“os, nosotros no 

tuvimos la posibili”a” ”e llevarlo a”elante pero 

sí lo hubiéramos he“ho si hubiésemos si”o 

gobierno. 

Yo pregunto: ¿en qué que”ó el famoso Gabinete 

”e Seguri”a” que tanto prometió el Inten”ente, 

que se iba a poner a la “abeza ”el problema ”e 

la seguri”a” “rean”o ese Gabinete ”e Seguri”a”? 

Se hizo una sola reunión, señor presi”ente, “on 

más ”e 50 personas. Yo me pregunto: ¿“uán”o se 

volvió a ha“er otra reunión? ¿A qué “on“lusiones 

se arribaron en esa primer reunión? En fun“ión 

”e las “on“lusiones, ¿qué se hizo, señor 

presi”ente? ¿Qué hizo la Poli“ía? ¿Qué hizo el 

Eje“utivo Muni“ipal? ¿Qué hi“ieron “a”a uno ”e 

los parti“ipantes ”e esa reunión?, ”e la úni“a 

reunión que se hizo ”el Gabinete ”e Seguri”a”. 
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Re“uer”o también que allá por ”i“iembre, el 

a“tual Inten”ente Muni“ipal ”e“ía que Bahía 

Blan“a tenía zonas libera”as, que eso no po”ía 

ser, “on to”o lo que impli“aba para la “iu”a” ”e 

Bahía Blan“a. 

Yo le re“uer”o, señor presi”ente, que en la 

a“tuali”a” el Jefe ”e Poli“ía sigue sien”o el 

mismo que era en ese momento, “uan”o el a“tual 

Inten”ente ”e“ía que había zonas libera”as. 

Enton“es yo pregunto: ¿qué serie”a” hay para 

en“arar este tema ”es”e el Eje“utivo Muni“ipal, 

si lo que se está intentan”o ha“er es ha“er 

políti“a “on un tema tan sensible para to”os? 

Pero yen”o espe“ífi“amente al tema ”e las 

“ámaras ”e seguri”a”, las “ámaras ”e seguri”a” 

son un elemento muy importante para “ombatir la 

inseguri”a”. Lo que sí les re“uer”o es que ha“e 

más ”e “in“o meses que ese expe”iente está en el 

Eje“utivo y que vino re“ién al Con“ejo 

Deliberante el martes pasa”o. Vino “on algunas 

salve”a”es importantes, “on montos que se están 

abonan”o a las a“tuales 110 “ámaras que tiene el 

Siprevi a su “argo, un monto ”e $ 1.600 

mensuales por “ámara, y se nos informa que se 

preten”e ha“er uso ”e una amplia“ión que tiene 

el “onvenio firma”o “on la empresa que 

a“tualmente presta ese servi“io. 

Ese “onvenio, es “ierto lo que ”e“ía el 

“on“ejal preopinante, pue”e optimizar la 

te“nología y la operativi”a” ”e las “ámaras ”a”o 

que las “ámaras son nuevas, y había una serie ”e 

elementos que son importantes y que a to”os nos 

va a en“ontrar en la misma vere”a, en fun“ión ”e 

mejorar la te“nología en fun“ión ”e la seguri”a” 

”e to”os los bahienses. 

Lo que sí también hay que analizar es que ”e 

$1.600 por “ámara por mes, los bahienses 

pasaríamos a pagar alre”e”or ”e $ 4.200 por 

“ámara que se estaría in“orporan”o a este nuevo 

sistema. 

Me retra“to: las “ámaras a“tuales son 280, las 

que se proponen ampliar son 110, pero en 

”efinitiva estamos hablan”o ”e una importante 

suma ”e ”inero que nos afe“ta a to”os los 

bahienses. 

Nosotros no ”ijimos no tratar el tema, ni 

tampo“o a”elantamos nuestra postura. Lo que 

quisimos tener, y así obramos en “onse“uen“ia, 

es una postura seria ”e analizar primero el 

tema, porque el expe”iente entró el martes; 

pe”imos la posibili”a” ”e que lo po”amos 

trabajar “on nuestros equipos té“ni“os, porque 

nosotros sí los tenemos, señor presi”ente, y 

también queremos ser serios y el lunes vamos a 

tener una reunión. 

Por eso tomamos esta ”e“isión ”e analizar 

seriamente el tema para ver en qué lo po”emos 

mejorar, porque esa mejoría se va a reflejar en 

“ali”a” ”e vi”a ”e to”os los “iu”a”anos ”e Bahía 

Blan“a. 

Por eso no me pare“e seria la manifesta“ión 

que se hizo por parte ”el “on“ejal preopinante, 

“uan”o nun“a ”ijimos que el tema no lo íbamos a 

tratar. 

Vuelvo a insistir: pe”imos unos ”ías, unos 

”ías para ser serios y para mejorar la propuesta 

en fun“ión ”e la “ali”a” ”e vi”a ”e to”os los 

bahienses. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Insausti. 

SRA. INSAUSTI.- Señor presi”ente, en igual 

senti”o para ”ejar a“lara”o que habíamos 

a“or”a”o que no lo íbamos a tratar “on la 

rapi”ez “on que se nos quiere imponer un 

expe”iente que, “omo se ”ijo anteriormente, ya 

llevaba “in“o meses para su análisis y no había 

llega”o a“á al re“into, llegó el ”ía martes y no 

estábamos en  “on”i“iones ”e analizarlo en tan 

po“o tiempo. Somos responsables ante los ve“inos 

sobre esta me”i”a, no íbamos a ha“er un análisis 

sin ha“erlo profun”amente. 

Por otra parte le quería “ontestar al “on“ejal 

”el ofi“ialismo que el pe”i”o sobre Villa Irupé, 

sobre esas “ámaras, ya están fun“ionan”o. Así 

que no es el motivo para traerlo al re“into. 

Esas “ámaras ya están “olo“a”as y ya están 

fun“ionan”o. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, aprove“han”o 

la vo“a“ión por la proa“tivi”a” que mostró el 

“on“ejal preopinante por el ofi“ialismo, y 

toman”o y re“ogien”o el guante a su inten“ión ”e 

agilizar las “osas, por allí no esté ”e más 

re“or”ar que ha“e una semana aquí se votó la 

“onvo“atoria al Se“retario ”e Infraestru“tura 

para que venga a ”ar expli“a“iones sobre un tema 

que realmente está ha“ien”o enojar y mu“ho a los 

bahienses, que es el plan ”e ba“heo. No hemos 

visto la misma vo“a“ión y el mismo apuro que 

tuvieron “on este tema ”e las “ámaras por traer, 

“omo “orrespon”e, a Manrique aquí al re“into, a 

respon”er preguntas. 

Si nos ponemos a hilar fino, también “uan”o 

nos vinieron a pe”ir una mano y a pe”ir “onsenso 

y a pe”ir unanimi”a” para ”etermina”as “osas, 
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ha“e un tiempo aquí se votó la Ley ”e Emergen“ia 

en Infraestru“tura Es“olar, y “omo “on”i“ión 

sine qua non para aprobar esa ley, se puso el 

”etalle ”e que el Inten”ente Muni“ipal tenía que 

venir aquí una vez “on“lui”o el perío”o ”e 

emergen“ia ”e infraestru“tura a ”ar 

expli“a“iones, a ren”ir “uentas sobre “ómo se 

había lleva”o a”elante ese perío”o ”e emergen“ia 

en infraestru“tura. 

Ese perío”o se ven“ió, ayer se ven“ieron los 

30 ”ías ”e gra“ia que ten”ría que haber esta”o y 

hoy nos enteramos que el Inten”ente, ojalá que 

le vaya muy bien, se va a Houston. 

Ojalá que el “on“ejal preopinante tome “uenta 

”e este tipo ”e ”etalle“itos a la hora ”e 

levantar el ”e”o a“usa”or para tratar siquiera 

”e insinuar que aquí no se trabaja “on serie”a”. 

Porque lo que aquí pasó “on el expe”iente ”e las 

“ámaras es justamente tratar ”e ejer“er algo que 

”es”e la “ampaña se habló y se habló mu“ho, que 

es la transparen“ia. 

Para ser transparentes, para ser serios “on 

nuestros ve“inos, a la hora ”e manejar ”ineros 

públi“os “orrespon”e tomar to”os los re“au”os, 

para que si se va a invertir plata ”e to”os  

tengamos la “erteza ”e que está bien inverti”a. 

Ni más ni menos que eso fue lo que pasó “on 

esto, si pe”imos apuro, si pe”imos “eleri”a”, 

tratemos ”e apli“arla para to”o. 

Por ahora na”a más. Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, también para 

ha“er un po“o ”e memoria y exponer ”istintos 

“on“eptos sobre este tema que nos trae, que es 

este expe”iente ”e la amplia“ión ”e “ámaras. 

Esta es -entien”o yo- la “uarta vez que está 

este expe”iente en el Con“ejo Deliberante; la 

primera vez fue para la autoriza“ión ”e la 

“ontrata“ión original; luego, yo estimo 

prin“ipios ”el año 2015, se soli“itó una 

autoriza“ión porque así lo preveía el expe”iente 

para esta amplia“ión ”e la “ontrata“ión ”e 

“ámaras, unos quin“e meses ”espués y luego ”e 

una ”evalua“ión, ”e una fuerte ”evalua“ión 

similar a la que se ”io este año, en aquel 

enton“es, ”on”e se soli“ita autoriza“ión 

justamente al Con“ejo Deliberante para que la 

“iu”a” ”e Bahía Blan“a “uente “on un mayor 

número ”e “ámaras, para que to”os los bahienses 

po”amos tener una mayor “anti”a” ”e “ámaras, que 

sabemos que no es la solu“ión pero es una 

herramienta más para lu“har “ontra el flagelo ”e 

la inseguri”a”. 

En aquel enton“es to”os los bloques 

opositores, in“lui”o el bloque que hoy es 

ofi“ialismo, pusieron una salve”a” que 

autorizaban esa “ontrata“ión, pero ponían un 

pre“io explí“itamente, que no po”ía superar el 

pre“io ”e la “ontrata“ión original, “uan”o 

sabíamos to”os que habíamos pasa”o por una 

”evalua“ión ”e un 50% y seguramente iba a ser 

muy ”ifí“il 18 meses ”espués po”er ha“er una 

“ontrata“ión al mismo pre“io que se había he“ho 

la original. 

¿Qué inten“ión tenían enton“es los bloques 

opositores en ese enton“es? 

Luego obviamente por la ”emora ”el “aso ese 

expe”iente tuvo que volver al Con“ejo 

Deliberante a soli“itar una nueva autoriza“ión, 

ha“ien”o explí“ito el mayor valor que iba a 

tener el “osto ”e este servi“io. 

Ese expe”iente “on ese nuevo pre“io, que 

estimo ”ebe haber si”o julio o agosto ”el año 

2015, o septiembre ”el año 2015, llega a este 

Con“ejo Deliberante y luego que”ó varios meses, 

y por esta ”emora la “iu”a” y to”os los 

bahienses nos vimos impe”i”os ”e tener un mayor 

número ”e “ámaras en fun“ionamiento. 

Ahora vuelve el expe”iente al Con“ejo 

Deliberante para una autoriza“ión que bien es 

“ierto ”e“irlo, llegó este martes, este bloque 

”e “on“ejales “ono“ien”o la situa“ión, habien”o  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

pa”e“i”o en su momento “uan”o tenía que llevar 

a”elante los ”estinos ”e esta “iu”a” ”es”e el 

Departamento Eje“utivo, los pa”e“imientos que 

sufrimos ante la imposibili”a” ”e po”er avanzar 

“on la “onexión ”e esta nueva mayor “anti”a” ”e 

“ámaras, avalamos y ”imos nuestra firma para el 
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”espa“ho ”e este expe”iente para que pue”a  “on 

“eleri”a” llevarse esta “ontrata“ión a”elante, 

pero repito: “ontrata“ión ”e “ámaras que los 

ve“inos ”e esta “iu”a” ya ”eberían estar gozan”o 

”e su servi“io ha“e más ”e un año. 

Me permito a”emás agregar, más allá ”e las 

ventajas te“nológi“as que se men“ionan, que 

estas “ámaras son mejores, que po”rían tener una 

mayor te“nología que las que se proponían el año 

pasa”o, y a“á un entre paréntesis: siempre la 

te“nología un año ”espués es mejor que la ”el 

año anterior porque pasa en to”o, si uno va a 

“omprar algo en el año 2016 va a tener una mejor 

te“nología que en el año 2015 y si la “ompra en 

el 2015 es mejor que la ”el 2014, pero era la 

que en su momento estaba operativa.  

Lo que quiero men“ionar es que si este 

expe”iente se hubiera trata”o en el mes ”e 

septiembre ”el año 2015, en lugar ”e estar 

pagan”o $ 4.200 por mes por “ámara, hubiéramos 

paga”o un valor ”e -si no re“uer”o mal- algo ”e 

$ 2.600. 

Lo que sí re“uer”o bien es que este valor que 

hoy ”ía se está plantean”o es un 57% superior al 

valor que hubiéramos teni”o la posibili”a” to”os 

los bahienses ”e “ontratar este servi“io, si 

hubiéramos resuelto este expe”iente ha“e ”iez 

meses atrás. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- No habien”o más 

asuntos para tratar, se ”a por finaliza”a la 

sesión. 

-Es la hora 16:50. 
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San“iones ”el Con“ejo Deliberante 

Despa“ho ”e Comisión trata”o sobre tablas 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.373-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Autorizar al Hospital Muni“ipal ”e Agu”os Dr. Leóni”as Lu“ero , a a”ju”i“ar 

la Li“ita“ión Públi“a Nº 3007/2015, a la firma B.G. ANALIZADORES S.A., por Úni“a Oferta y por 

resultar esta “onveniente, “onforme Artí“ulo 155º, ”e la Ley Orgáni“a ”e las Muni“ipali”a”es y 

Artí“ulo 187º, ”el Reglamento ”e Contabili”a” por el perío”o Enero a Di“iembre ”e 2016 y por la suma 

”e UN MILLON TRESCIENTOS NOVENTA Y SEIS MIL OCHOCIENTOS SESENTA PESOS  ($ 1.396.860,00.-). 

ARTICULO 2º: Previo a librar la Or”en ”e Compra ”eberá soli“itarse al oferente la Garantía 

”e Eje“u“ión ”e Contrato, en los términos ”el punto 9.4 ”el Pliego ”e Bases y Con”i“iones. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

I 

RESOLUCION 

(Exp. 370-HCD-2016) 

PRIMERO: De“larar ”e Interés  Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el Proye“to 

Plataforma Virtual ”e Inser“ión Laboral Egresa”os -Empresas   ”e la Unión In”ustrial ”e Bahía 

Blan“a y la Jefatura Distrital ”e E”u“a“ión. 

SEGUNDO: Girar “opia ”e la presente a la Unión In”ustrial ”e Bahía Blan“a y a la Jefatura 

Distrital ”e E”u“a“ión. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

II 

RESOLUCION 

(Exp. 372-HCD-2016) 

VISTO 

La falta ”e a““eso ”e las fuerzas vivas ”e la “iu”a” al proye“to final ”el a“ue”u“to ”el 

río Colora”o ha“ia la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, y; 

CONSIDERANDO 

Que, “on motivo al 188º Aniversario ”e Bahía Blan“a, la Goberna”ora Bonaerense María 

Eugenia Vi”al visitó la “iu”a” y brin”ó una “onferen“ia ”e prensa en la Casa Coleman, ”e Aveni”a 

Alem 41, ”on”e anun“ió una serie ”e obras que ”eman”arán una inversión ”e 6.000 Millones ”e Pesos. 

Que, entre otras, la obra ”e mayor magnitu” anun“ia”a se trata ”el a“ue”u“to ”el Río 

Colora”o. 

Que, en nota publi“a”a en el ”iario lo“al La Nueva Provin“ia el 15 ”e Septiembre ”e 2015, 

men“ionaban que Dire“tivos ”e la Corpora“ión An”ina ”e Fomento (CAF) ofre“ieron ”etalles ”el 

préstamo exten”i”o, “ara“terísti“as ”e la obra y “au”al hí”ri“o que aportará. 

Que, en la misma, se men“iona un “ompromiso rubri“a”o entre el por enton“es Goberna”or 

Daniel S“ioli y Dire“tivos ”e la Corpora“ión An”ina ”e Fomento (CAF), a través ”el Ban“o ”e 

Desarrollo ”e Améri“a Latina, para “onstruir un a“ue”u“to ”es”e esa vía ”e abaste“imiento en el 

extremo Sur Bonaerense. 

Que, se men“ionó que esa obra po”ría aportar  hasta 7.200 m3/hora, mientras a“tualmente se 

envían ”es”e Paso ”e las Pie”ras entre 9.000 y 12.000 m3/h, ”e a“uer”o a la épo“a ”el año.  

Que, también se men“ionó, que las obras ”el a“ue”u“to ”es”e el Colora”o ten”rán un plazo ”e 
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eje“u“ión ”e “in“o años y “on una inversión total ”e 350 Millones ”e Dólares. 

Que, los ”atos ”el proye“to a los que se tuvo a““eso ”evienen ”e ”e“lara“iones ”e 

fun“ionarios, tras“en”i”os o estima“iones ”e priva”os, pero que las fuerzas vivas ”e la “iu”a” no 

han teni”o a““eso al Proye“to  té“ni“o y su valua“ión.  

Que, el ”ía jueves 21 ”e Abril en instala“iones ”el Colegio ”e Ingenieros, se brin”ó una 

“harla sobre el abaste“imiento ”el agua en Bahía Blan“a y región en la “ual ”istintos profesionales 

men“ionaron que no se “ono“en las “ara“terísti“as té“ni“as ”el proye“to ”efinitivo que se 

preten”ería llevar a “abo y que se ha“e ne“esario su presenta“ión públi“o para po”er evaluar su 

fa“tibili”a” y “onvenien“ia. 

Que, en aquella presenta“ión ”el Colegio se hizo hin“apié en la gran “anti”a” ”e agua que 

se pier”e por obsoles“en“ia ”e las re”es, y que existen obras “omo la planta ”e reutiliza“ión ”e 

líqui”os “loa“ales  que permitirían que la “iu”a” baje “onsi”erablemente la ne“esi”a” ”e agua que 
hoy se toma ”el Dique Paso ”e las Pie”ras. 

Que, la ”is“usión té“ni“a y políti“a sobre la “onvenien“ia se vuelve absolutamente 

ne“esaria “uan”o se trata ”e una inversión ”e semejante magnitu”, la “ual va a “onvertirse en  una 

”e las prin“ipales obras públi“as que se realizarían en la región. 

Que, el ”inero es un bien fungible y obviamente el que se utiliza en una obra no pu”e ser 

utiliza”o en otra, o lo que es lo mismo al realizar esta obra se estarían ”ejan”o ”e la”o la 

realiza“ión ”e obras alternativas. 

Que, para poner en magnitu” ”e la inversión a realizar po”emos men“ionar que la obra ”el 

Río Colora”o insumiría una inversión equivalente a 35 años ”e Presupuesto ”e Obra Públi“a Muni“ipal, 
según valores presupuesta”os para el Año 2016. 

Que, si bien es “ierto que la obra tiene un  impa“to regional al llevar una solu“ión a 

lo“ali”a”es que ne“esitan ”e “ontar “on provisión ”e agua potable ”e manera segura y “onstante, en 

la presenta“ión ”el “olegio ”e ingenieros se men“ionó que existen alternativas “omo la ”e realizar 

un a“ue”u“to solo para ellas lo“ali”a”es lo que se resolvería “on una inversión signifi“ativamente 

menor. 

Que, asimismo, y si bien en general se manifestaron en que “on las fuentes a“tuales, una 

mejora ”e la re”, y la planta ”e reutiliza“ión ”e líqui”os “loa“ales sería sufi“iente para “ubrir la 

”eman”a a“tual, también es “ierto que hay que pon”erar la ”eman”a a futuro, la “ual po”ría “re“er 

fuertemente en su utiliza“ión “omo insumo pro”u“tivo. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

PRIMERO:  Soli“itar la presen“ia ”e representantes té“ni“os ”e ABSA y ”e la Se“retaría ”e 

Infraestru“tura ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, a efe“tos ”e realizar una presenta“ión té“ni“a ”el 

proye“to eje“utivo ”el A“ue”u“to ”el Río Colora”o. 

SEGUNDO: Soli“itar la remisión ”e la totali”a” ”e los estu”ios té“ni“os realiza”os que 

evalúan la fa“tibili”a” ”el proye“to eje“utivo, y el estu”io ”e Impa“to Ambiental. 

TERCERO: Invitar a los Colegios Profesionales y “asas ”e estu”io ”e la “iu”a” a parti“ipar 

”e la presenta“ión ”el proye“to. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

III 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 378-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, reali“e 

las gestiones ne“esarias para que el móvil ”e ”o“umenta“ión que se en“uentra en nuestra “iu”a” 

“on“urra a la lo“ali”a” ”e General Daniel Cerri. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

IV 
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El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 358-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Fijase en Veintiún Pesos “on Noventa Centavos ($ 21,90.-), “omo máximo, el  

valor ”e la Baja”a ”e Ban”era , ”el Servi“io ”e Taxis. 

ARTICULO 2º: Fijase en un Peso “on Cin“uenta y Siete Centavos ($ 1,57.-) el valor ”e la 

vuelta ”el Reloj-Taxímetro por “a”a “ien metros (100 mts.) ”e re“orri”o. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

V 

RESOLUCION 

(Exp. 355-HCD-2016) 

VISTO 

La Goberna”ora María Eugenia Vi”al, ”e“i”ió aumentar el servi“io ”e agua potable y “loa“as 

en un 140%, me”iante el De“reto Nº 409/2016.     

CONSIDERANDO 

Que, en nuestra Parti”o, el servi“io ”e agua potable y ”esagües “loa“ales, lo presta la 

firma Aguas Bonaerenses S.A. (ABSA), ”es”e el Año 2002.  

Que, ”i“ha empresa, ha asumi”o la “on“esión, “on el objeto ”e garantizar y mejorar la 

presta“ión ”el servi“io.  

Que, en la a“tuali”a” ABSA, brin”a el servi“io en o“henta (80) lo“ali”a”es pertene“ientes a 

sesenta y ”os (62) parti”os ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, en un territorio ”e 150 mil kilómetros 

“ua”ra”os. 

Que la empresa men“iona”a es la responsable ”e las tareas ”e “apta“ión, potabiliza“ión, 

transporte y ”istribu“ión ”e agua potable; “omo así también la “ole““ión, tratamiento y ”isposi“ión 

final ”e las aguas resi”uales.-   

Que, en la a“tuali”a”, nos en“ontramos, los usuarios ”el servi“io ”e agua potable y 

”esagües “loa“ales ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a, “on la presta“ión ”e un servi“io que resulta ser 

totalmente irregular, no uniforme, y que ”ista mu“ho ”e los parámetros ”e “ali”a”; “onforme lo exige 

la normativa vigente. 

Que el servi“ios ”e agua potable resulta ”efi“iente, los usuarios se ”eben garantizar la 

provisión por otros me”ios, ya sea la “ompra ”e agua envasa”a, la “ompra ”e purifi“a”ores y filtros, 

la búsque”a ”e agua en los surgentes; pese a que abonan regularmente la tarifa.- 

Que, la tarifa ”e un servi“io públi“o, ”ebe guar”ar estre“ha propor“ión “on el servi“io que 

se presta; resultan”o totalmente evi”ente la falta ”e propor“ionali”a” en el servi“io presta”o por 

ABSA. Despropor“ión que se a“re“ienta aún más, “on la firma ”el De“reto Nº 409/2016, que aumenta la 

tarifa en un 140%. 

Que, el ”ía 16 ”e Marzo ”el “orriente año, se realizo una reunión en la Subse“retaria ”e 

Servi“ios Públi“os ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, ”on”e parti“iparon autori”a”es provin“iales, 

Defensoría ”el Pueblo, Legisla”ores Provin“iales, y el Presi”ente ”el Organismo ”e Contralor ”el 

Agua ”e Buenos Aires (OCABA). 

Que, en la men“iona”a reunión, el Con“ejal Matías Italiano, le planteo al Titular ”el 

OCABA, que haga lugar a la fa“ulta” que le asiste en virtu” ”e la Ley Provin“ial Nº 14.745, ”on”e se 

en“uentra fa“ulta”o el organismos a estable“er tarifas ”iferen“ia”as en aquellas lo“ali”a”es ”on”e 

el servi“io no es a”e“ua”o, hasta tanto se normali“e. 

Que, igual postura, fue manifesta”a en la Au”ien“ia Públi“a que se llevara a “abo el pasa”o 

23 ”e Marzo en la “iu”a” ”e La Plata; y posteriormente me”iante una nota firma”a por 16 Con“ejales 

”e este Honorable Cuerpo.    
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Que, tenien”o en “uenta que ”es”e el Gobierno Provin“ial se ”e“i”ió afe“tar fuertemente al 

usuario bahiense “on la firma ”el De“reto Nº 409/2016; pese a que la “iu”a” “uenta “on un pésimo 

servi“io en materia ”e agua y “loa“as; vemos ne“esario que el OCABA se expi”a ”e forma inme”iata 

sobre el pe”i”o ”e suspensión ”e aumentos en Bahía Blan“a, hasta tanto la “iu”a” “uente “on un 

servi“io a”e“ua”o y normal.                                        

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

 PRIMERO: Soli“itar al Organismo ”e Contralor ”el Agua ”e Buenos Aires (OCABA), se expi”a  

”e forma inme”iata sobre la peti“ión realiza”a por Con“ejales ”el Honorable Con“ejo Deliberante ”e 

Bahía Blan“a, sobre la apli“a“ión ”e la Ley Provin“ial Nº 14.745, y pe”i”o ”e suspensión ”e aumento 

hasta tanto se normali“e el servi“io ”e agua potable y “loa“as en la “iu”a”; remitien”o “opia 

“ertifi“a”a ”e la misma. 

SEGUNDO: Remitir “opia ”e la presente Resolu“ión al Ministerio ”e Infraestru“tura ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires, a la Subse“retaría ”e Servi“ios Públi“os ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, 

a Aguas Bonaerenses S.A. (ABSA), al Señor Inten”ente Muni“ipal, a la Ofi“ina Muni“ipal ”e 

Informa“ión al Consumi”or (OMIC), y a la Delega“ión Lo“al ”e la Defensoría ”el Pueblo ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires.   

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

VI 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 368-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, reali“e 

las gestiones ne“esarias APRA la urgente extra““ión ”e vagones y restos ”e materiales ferroviarios 

que se en“uentran aban”ona”os en espa“ios públi“os en el eji”o ”el Parti”o ”e Bahía Blan“a y se 

pro“e”a a su posterior reubi“a“ión, atento que “onlleven un riesgo par la integri”a” físi“a y/o 

peligro para la seguri”a” ”e los “iu”a”anos. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

VII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 365-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, requiere que el Departamento Eje“utivo, a través ”e la 

Se“retaría ”e Salu”, brin”e informa“ión referi”a a la reglamenta“ión pen”iente ”e la Or”enanza 

18.136, expe”iente 82-HCD-2015, “rean”o el Programa Muni“ipal Complementario para la Lu“ha “ontra 

la Enferme”a” ”e Alzheimer y Demen“ias rela“iona”as . 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

VIII 

RESOLUCION 

(Exp. 362-HCD-2016) 

VISTO 

La angustiante situa“ión a la que se ha visto someti”a la familia ”e Mi“aela Ortega y la 

so“ie”a” to”a ante la ”esapari“ión ”e la menor, y; 

CONSIDERANDO 

Que, en el “aso espe“ífi“o ”e la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, el Transporte Públi“o ”e Pasajeros 

en sus ”istintas mo”ali”a”es, y en su “on“ep“ión amplia, “uenta “on un flujo y un a““eso ”ire“to y 

por ”ia, ”e mas 150.000 usuarios entre to”as sus formas. 

Que, “omo Transporte Públi“o se “onsi”erará, a los fines ”el presente proye“to, los 

servi“ios ”e ómnibus ”e “orta y me”ia ”istan“ia, taxis, remises, transportes es“olares, “ombis 
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parti“ulares, y to”os aquellos servi“ios que se en“uentren ”ebi”amente autoriza”os y/o habilita”os 

por el Muni“ipio. 

Que, el a““eso geográfi“o que ofre“en los ”istintos a“tores ”e este servi“io, permiten 

abar“ar “asi la totali”a” ”el eji”o urbano, logran”o una llega”a ”ire“ta e inme”iata ”e “ualquier 

informa“ión que se preten”a ”ifun”ir. 

Que, la inme”iatez que propone en esta forma ”e ”ifusión, está en rela“ión ”ire“ta “on la 

urgen“ia ”e los he“hos que en estos “asos se ventilan. 

Que, la implementa“ión ”e este tipo ”e a““iones permitirá “ontar ”e manera “lara y “on“reta 

“on una herramienta que fa“ilite el trabajo ”e la Se“retaria ”e Seguri”a” ”el Muni“ipio ”e Bahía 

Blan“a, pu”ien”o transformarse esto en un me“anismo habitual para este tipo ”e urgen“ias. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

 

R E S U E L V E 

PRIMERO: En“omen”ar al Departamento Eje“utivo la implementa“ión ”e las me”i”as ne“esarias 

para realizar tareas ”e ”ifusión masiva ”e búsque”as vigentes, ”e personas ”esapare“i”as en la 

“iu”a” ”e Bahía Blan“a y sus zona ”e influen“ia, en el ámbito ”el Transporte Públi“o ”e Pasajeros, 

“ompren”ien”o los servi“ios ”e ómnibus ”e “orta y me”ia ”istan“ia, taxis, remises, “ombis, y 

servi“ios parti“ulares ”ebi”amente autoriza”os y/o habilita”os por el Muni“ipio ”e la “iu”a” ”e 

Bahía Blan“a. 

SEGUNDO: Se refuer“en las tareas ”e ”ifusión a través ”e la publi“a“ión ”e la foto ofi“ial 

”e la búsque”a, en to”as las Uni”a”es ”e Transporte Públi“o ”e Pasajeros ”e la “iu”a”, abar“an”o los 

puestos terminales, “abe“eras, y/o para”as ofi“iales ”e “a”a uno ”e los servi“ios “ompren”i”os en la 

presente . 

TERCERO: Se reali“en i”énti“as a““iones en el ámbito ”e la Terminal ”e Omnibus San 

Fran“is“o ”e Asis, en base a su importan“ia en la “anti”a” ”e personas que a ”iario por allí 

transitan. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

IX 

RESOLUCION 

(Exp. 364-HCD-2016) 

VISTO                                                                                                                                                  

Las informa“iones públi“as relativas a las presenta“iones ”e ”istintos ”istritos 

Bonaerenses ”irigi”as al ENERGAS soli“itan”o la apli“a“ión ”el “ua”ro tarifario ”e la Zona Fría ”el 

País (Sur ”el Río Colora”o) a los efe“tos ”e atenuar el impa“to ”e las subas tarifarias y aten”ien”o 

a las parti“ulari”a”es “limáti“as ”e “a”a ”istrito, y;  

CONSIDERANDO 

Que, son una reali”a”, los aumentos ya anun“ia”os en fun“ión ”e ”isposi“iones ”el 

Ministerio ”e Energía y Minería ”e la Na“ión referi”as al suministro ”el Gas en el servi“io 

resi”en“ial ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, ron”an”o ”i“hos in“rementos en subas ”e alre”e”or ”el 

40% y hasta 300% en la fa“tura que pagaran los usuarios, según su “onsumo bimestral. 

Que, “omo ante“e”ente, el Muni“ipio ”e Tan”il ini“ió una a““ión formal ante el ente 

regula”or ENERGAS, soli“itan”o la apli“a“ión ”el “ua”ro tarifario patagóni“o ”e zona fría “on 

rebajas tarifarias ”e hasta el 50%. 

Que, en el mismo senti”o, la Provin“ia ”e La Pampa fue in“orpora”a al esquema tarifario 

patagóni“o ”ebi”o a que logró a“re”itar sus parti“ulari”a”es “limáti“as y a la gestión ”e sus 

autori”a”es. 

Que, en el mar“o ”e la Legislatura Provin“ial, se han aproba”os ”istintas Resolu“iones 

”irigi”as al Po”er Eje“utivo Provin“ial soli“itán”ole tenga a bien “ontemplar la posibili”a” ”e 

gestionar ante el Ministerio ”e Energía y  Minería ”e la Na“ión que se ”isponga in“orporar a los 

Distritos ”e la Zona ”el Su”oeste Bonaerense en los benefi“ios y/o subsi”ios que fueran a ”isponerse 
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para las ”enomina”as Regiones Frías ”el País , atento a las parti“ulari”a”es “limáti“as ”e 

nuestra se““ión geográfi“a ante futuros in“rementos ”e la tarifa ”e gas ”omi“iliario. 

Que, en ”i“ho senti”o, ”eben ”esta“arse las presenta“iones ”e los Legisla”ores Se““ionales 

Maria Marta Corra”o y Ri“ar”o Mó““ero, soli“itan”o a la Goberna”ora Vi”al a““iones en este senti”o. 

Que, en este senti”o, obra “omo ante“e”ente un Proye“to impulsa”o por el hoy Sena”or ”e 

CAMBIEMOS Hora“io López.- 

Que, el pre“e”ente ”el Muni“ipio ”e Tan”il, en ”on”e a través ”el Cuerpo ”e Aboga”os ”e 

”i“ha Comuna, se ini“iaron las gestiones pertinentes ante el Organismo ”e Control y Prote““ión al 

Usuario, mar“an”o a jui“io ”e la presente, un ante“e”ente que ”ebe ser valora”o y estu”ia”o a la 

breve”a” por el Departamento Eje“utivo ”e la “iu”a” ”e Bahía Blan“a. 

Que, a mo”o ”e “olabora“ión y ”e re“abar informes que respal”en la soli“itu” que pue”a 

realizarse a nivel lo“al ante el ENERGAS, la presente se ”irige también al Servi“io Meteorológi“o 

Na“ional a los efe“tos ”e que envíe a esta se”e legislativa un informe ofi“ial sobre la me”ia ”e 

temperatura registra”a ”urante los meses ”e Mayo a Septiembre ”e los últimos “in“o años tanto en la 

Provin“ia ”e Buenos Aires a mo”o general y en Bahía Blan“a en mo”o parti“ular, a los efe“tos ”e 

tener un estu”io “omparativo ”el prome”io ”e temperatura bonaerense “on la variable lo“al y 

a“re”itar que nuestro ”istrito se en“uentra por ”ebajo ”e la me”ia bonaerense “omo argumento ”e peso 

a sostener ante el ente ”e “ontrol. 

Que, ”ebe “onsi”erarse, que el a“tual pe”i”o ”e benefi“ios tarifarios  ”el servi“io ”e Gas 

Domi“iliario, se ”a en el “ontexto ”e fuertes subas en el “osto ”e la “anasta bási“a y al in“remento 

generaliza”o ”e los servi“ios públi“os, por lo “ual ”eben agotarse to”as las a““iones que se 

en“uentren viables ”es”e el esta”o muni“ipal en ”efensa ”e la e“onomía ”omesti“a ”e las familias ”el 

”istrito.  

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

PRIMERO: Soli“itar al Departamento Eje“utivo a los efe“tos ”e en“omen”ar la realiza“ión 

gestiones, a través ”e la se“retaria que “orrespon”a, ante el ENERGAS –ENTE NACIONAL REGULADOR DEL 

GAS- a los efe“tos ”e ini“iar el re“lamo formal que permita la in“orpora“ión la lo“ali”a” ”e Bahía 

Blan“a, ”entro ”e los benefi“ios e“onómi“os y/o subsi”ios ”e las REGIONES FRIAS DEL PAIS  atento 

a las parti“ulari”a”es “limáti“as ”e nuestro muni“ipio ante los futuros in“rementos ”e la tarifa ”e 

gas ”omi“iliario. 

SEGUNDO: Soli“itar a las Autori”a”es ”el Servi“io Meteorológi“o Na“ional –Geren“ia ”e 

A”ministra“ión ”e Datos-  informe té“ni“o a“er“a ”e la temperatura prome”io ”e to”o el territorio 

bonaerense, “omo también ”e la lo“ali”a” ”e Bahía Blan“a en parti“ular, ”es”e los meses ”e Mayo a 

Septiembre ”e los últimos 5 años, in”i“an”o a”emás el prome”io ”e hela”as registra”as en el mismo 

lapso entre la Región Su”oeste ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires “on la Zona Norte ”e la misma. 

TERCERO:   Los Vistos y Consi”eran”os forman parte ”e la presente. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

XI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 138-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Créase en el ámbito ”e la A”ministra“ión Muni“ipal el  Campus Virtual ”el 

Muni“ipio ”e Bahía Blan“a . 

ARTICULO 2º: El Campus Virtual ten”rá “omo objetivos: 

• Capa“itar el Re“urso Humano Muni“ipal, “on el propósito ”e “ontribuir a una mejor 

presta“ión ”e los servi“ios brin”a”os por el Muni“ipio, en ”iferentes ámbitos  sobre la base ”el 

enfoque ”e “ompeten“ias laborales. 
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• Instrumentar una propuesta ”e “apa“ita“ión y forma“ión que ofrez“a mo”ali”a”es ”e 

estu”io (semi - presen“iales o a ”istan“ia) a través ”e Internet “on una ”isponibili”a” 

presupuestaria mínima, ”estina”o tanto a los Agentes Muni“ipales “omo a la “omuni”a” en general. 

• Promover la puesta en prá“ti“a ”e un mo”elo ”e “apa“ita“ión y forma“ión a partir ”e 

la utiliza“ión ”e las te“nologías ”e  la informa“ión y la “omuni“a“ión (TIC`s), en parti“ular ”e una 

plataforma virtual y la in“orpora“ión ”e té“ni“as innova”oras ”e “apa“ita“ión. 

• Impulsar las a“tivi”a”es ”e inter“ambio ”e informa“ión, trabajo en re”, “omuni“a“ión 

y a”ministra“ión ”e re“ursos entre las ”iferentes Depen”en“ias Muni“ipales, promovien”o las 

“ompeten“ias transversales y fortale“ien”o el rol ”e los ”iferentes a“tores ”e la A”ministra“ión 

Comunal. 

ARTICULO 3º: La Se“retaría ”e mo”erniza“ión y Gobierno Abierto, será   la Autori”a” ”e 

Apli“a“ión ”el Campus Virtual ”el Muni“ipio ”e Bahía Blan“a , el que estará ”isponible para su 

utiliza“ión por el resto ”e las Se“retarías Muni“ipales ”el Honorable Con“ejo Deliberante y otros 

Organismos en las que el Muni“ipio tenga parti“ipa“ión. 

ARTICULO 4º: Fa“últese al Departamento Eje“utivo a firmar Convenios ”e Colabora“ión “on las 

Universi”a”es, Centros ”e Estu”io e Investiga“ión y Organiza“iones ”e la So“ie”a” Civil (OSC), “on 

el fin ”e llevar a”elante a“tivi”a”es “oor”ina”as ”e “apa“ita“ión, extensión, asisten“ia profesional 

y transferen“ia ”e te“nología vin“ula”a a las temáti“as ”e forma“ión y “apa“ita“ión que se brin”en 

”es”e el Campus Virtual. 

ARTICULO 5º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

 

ORDEN DEL DIA 

I 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.391-HCD-2015) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, gestione la “olo“a“ión ”e luminarias antivan”áli“as al Espa“io 

Ver”e i”entifi“a”o “on el nombre Dr. Miguel Alberto Martorelli . Di“ho nombre fue re“ientemente 

aproba”o por el Honorable Con“ejo Deliberante bajo el expe”iente 1145-HCD-2015 (843-9209-2015). 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

II 

RESOLUCION 

(Exp. 36-HCD-2016) 

VISTO 

La masiva presen“ia ”e ”eportistas en ”iferentes espa“ios ver”es ”e la “iu”a”, quienes 

pra“ti“an sus ”is“iplinas y entrenan al aire libre, y; 

 

CONSIDERANDO 

Que, ”urante varios meses ”el año, las temperaturas ”e la “iu”a” son eleva”as, y “iertos 

paseos “on“entran a ”iario mayor afluen“ia ”e personas que llegan no solo “on fines ”eportivos, sino 

también lú”i“os y re“reativos. 

Que, “uan”o se pra“ti“a ejer“i“ios en forma sosteni”a ”urante al menos una hora el “uerpo 

humano pier”e más agua que la que pue”e pro”u“ir y, por lo que es ne“esario reponerla para evitar 

malestares. Que profesionales ”e la salu” re“omien”an tomar agua fría a pequeños sorbos antes y 

”urante el entrenamiento.  
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Que, “on anteriori”a”, ha habi”o más fuentes ”e hi”rata“ión pero a“tualmente están 

inhabilita”as por roturas por lo que es ne“esario sal”ar la falta ”e fuentes ”e agua potable en los 

espa“ios ver”es públi“os.  

Que, es ne“esario i”ear un ”iseño e instala“ión ”e bebe”eros que evite el ”erro“he ”e agua 

potable y que, a su vez, reúna “on”i“iones ”e higiene estri“tas. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

Soli“itar al Departamento Eje“utivo a través ”e la Se“retaria que “orrespon”a, la 

“olo“a“ión ”e bebe”eros en: 

a) Bi“isen”as ubi“a”as en Aveni”a Cabrera. 

b) Bi“isen”as ubi“a”as en el Paseo Urbano Juan Domingo Perón. 

“) Bi“isen”as ubi“a”as en “alle Cuyo, entre las “alles La Fal”a y   Estomba 

”) Bi“isen”as ubi“a”as en Aveni”a Buenos Aires, entre las “alles Estomba y 9 Julio. 

e)         En la totali”a” ”e las Pistas Salu” ”el Parti”o e Bahía Blan“a. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

III 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 197-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Créase un Programa ”e A“tivi”a”es para promover ”os ve“es por año la Dona“ión 

”e Sangre en el Parti”o ”e Bahía Blan“a. 

ARTICULO 2º: El Programa ”e A“tivi”a”es ten”rá los siguientes objetivos: 

a) Con“ientizar a“er“a ”e la Dona“ión ”e Sangre. 

b) Informar a la Comuni”a” sobre la importan“ia ”e la Dona“ión ”e Sangre. 

“) In“rementar la “anti”a” ”e ”onantes voluntarios. 

”) Aumentar la reserva ”e sangre en Hospitales Públi“os y Priva”os. 

ARTICULO 3º: El Programa ”e A“tivi”a”es se instituye ”e la siguiente           manera: 

Artí“ulo 1º -La primera “ampaña “omenzará en la segun”a semana ”e Junio, porque el ”ía 14 

”e ese mes, se “onmemora el Día Mun”ial ”el Donante ”e Sangre ”e“lara”o por la Organiza“ión Mun”ial 

”e la Salu” (OMS). 

Artí“ulo 1º -La segun”a “ampaña se va a realizar en la segun”a semana ”el mes ”e Noviembre, 

y esto ”e ”ebe que el  19 ”e Noviembre se “onmemora el Día Na“ional ”el Donante Voluntario ”e Sangre 

a través ”e la Ley Na“ional 25936 ”el Año 2004. 

ARTICULO 4º: La Se“retaría ”e Salu”, ”urante estas ”os semanas ”esarrollará las siguientes 

a““iones: 

e) Entrega ”e folleteria sobre la temáti“a en Hospitales Públi“os, Centros ”e Salu” y en 

la vía públi“a ”e manera gratuita. 

f) Colo“a“ión ”e afi“hes en las Depen”en“ias antes men“iona”as. 

g) Brin”ará “harlas en los ”iferentes Centros ”e Salu”. 

h) Realizará spot publi“itarios para mostrar la importan“ia ”e la Dona“ión ”e Sangre. 

ARTICULO 5º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

IV 

MINUTA DE COMUNICACION 
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(Exp. 48-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Dire““ión ”e Tránsito y Transporte, evalúe la fa“tibili”a” ”e instalar un semáforo en la 

interse““ión ”e las “alles Don Bos“o y Juan Molina. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

V 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 49-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e  la Dire““ión ”e Tránsito y Transporte, evalúe la fa“tibili”a” ”e instalar un semáforo en la 

interse““ión ”e las “alles Martín Ro”ríguez y Don Bos“o. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

VI 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 63-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, proye“te y elabore re”u“tores ”e velo“i”a” en “alle Rafael 

Obliga”o al 4.600, ”el Barrio Villa Gloria. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

VII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 113-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Dire““ión ”e Tránsito y Transporte, evalúe la fa“tibili”a” ”e instalar un semáforo en la 

interse““ión ”e las “alles Martín Ro”ríguez y Estomba. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

VIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 261-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, soli“ita al Departamento Eje“utivo que, a través ”el Área 

“orrespon”iente, se instrumente en el monitoreo satelital GPS Urbana , una “lara ”iferen“ia“ión 

”e   los re“orri”os ”e las líneas 507 y 507 Dire“ta . 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

IX 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 671-HCD-2014) 

Artí“ulo 1°: Créase en el Parti”o ”e Bahía Blan“a el Registro Muni“ipal ”e Centros ”e  

Estu”iantes ”e Es“uelas Se“un”arias . 

Artí“ulo 2° : Di“ho Registro ten”rá por objeto el fortale“imiento ”e valores ”emo“ráti“os, 

el fomento ”e la parti“ipa“ión y la rela“ión entre el Esta”o Muni“ipal y los Centros ”e Estu”iante. 

Artí“ulo 3°: La Se“retaría ”e Políti“as So“iales, a través ”e la Dire““ión ”esigna”a a tal 

efe“to, llevará a”elante el registro “rea”o por la presente, el “ual “onten”rá: 
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e) Nombre ”el estable“imiento e”u“ativo al que representa el “entro ”e estu”iantes. 

f) Fe“ha ”e ele““ión ”e autori”a”es y ”ura“ión ”el man”ato. 

g) Nómina ”e autori”a”es y ”atos personales ”e las mismas. 

Artí“ulo 4°:  A los fines ”e “umplimentar lo estable“i”o en el Artí“ulo 2º, la Se“retaría 

”e Políti“as So“iales po”rá: 

1) Llevar a”elante políti“as ten”ientes a generar un espa“io ”e reunión úni“o, en el 

“ual ”ebatir problemáti“as “omunes. 

2) Brin”ar “harlas en las es“uelas ten”ientes a fomentar valores ”emo“ráti“os y 

parti“ipativos, resaltan”o la importan“ia ”e la “onforma“ión ”e los Centros ”e Estu”iantes. 

3) Promover la “rea“ión ”e Centros ”e Estu”iantes, en aquellos estable“imientos que no 

existan, ponien”o para ello a ”isposi“ión ”e los mismos to”a la apoyatura té“ni“a ne“esaria. 

4) Generar un “onta“to ”ire“to ”e “omuni“a“ión, para garantizar  una rela“ión flui”a 

entre los Centros ”e Estu”iantes y el Muni“ipio a los fines ”e agilizar lo rela“iona”o a permisos y  

apoyatura en eventos que el Centro ”e Estu”iantes preten”a organizar. 

Artí“ulo 5°: En el mar“o ”e la presente Or”enanza, se promoverá la             re”a““ión 

parti“ipativa ”e un  Estatuto Úni“o  ”e Centros ”e Estu”iantes, a los fines ”e que el mismo sirva 

“omo mo”elo representativo ”e los valores ”emo“ráti“os que por la presente se preten”e transmitir. A 

tales efe“tos se “onvo“ará a los estu”iantes ”e to”as las es“uelas se“un”arias ”e la “iu”a” para 

promover la parti“ipa“ión ”emo“ráti“a ”e los estu”iantes. 

A mo”o ”e ejemplo, se a“ompaña en el Anexo A, un mo”elo ”e Estatuto Úni“o ”e Centros ”e 

Estu”iantes, el “ual se ajusta a la Resolu“ión 4900/05 ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires. 

Artí“ulo 6°:  La presente Or”enanza se apli“ará a to”as las Es“uelas Se“un”arias ”el 

Parti”o ”e Bahía Blan“a, in“lui”as las institu“iones públi“as y las priva”as, to”os los estu”iantes 

se“un”arios tienen igual ”ere“hos a ser representa”os ”emo“ráti“amente por su “entro ”e estu”iantes. 

Artí“ulo 7°: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

X 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 193-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Créase el Calen”ario Deportivo Anual ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a. 

ARTICULO 2º: Di“ho Calen”ario ”eberá in“luir to”os los Campeonatos y Torneos ”e ”iversas 

Dis“iplinas Deportivas organiza”as en el Parti”o ”e Bahía Blan“a, “omo pue”en ser: Rugby, Jo“key, 

Tenis, Boxeo, Ki“k Boxing, Tiro “on Ar“o, entre otros. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

XI 

RESOLUCION 

(Exp. 176-HCD-2016 

De“larar ”e Interés Muni“ipal ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a, el Servi“io Portuario 

Re“reativo Ría Express . 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

XII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 
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ORDENANZA 

(Exp. 272-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: A“éptase la ”ona“ión efe“tua”a a la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, 

“orrespon”iente a los siguientes objetos que pasarán a formar parte ”el Patrimonio ”el Museo ”el 

Deporte ”e Bahía Blan“a, ”e a“uer”o al siguiente ”etalle: 

ASOCIACION AMIGOS DEL MUSEO DEL DEPORTE 

1 (un) Cua”ro “on Tapa ”e Diario El Gráfi“o – Pelea por Título Mun”ial – Giménez vs. 

Pambelé. 

1 (un) Cua”ro “on Fotografía ”el Equipo ”e Club Estu”iantes ”e Bahía Blan“a, 1960. 

1 (un) Cua”ro “on Fotografía ”e Alberto Cabrera y Atilio Fruet. 

1 (un) Cua”ro “on Fotografía ”e Alberto Cabrera, Campeón Su”ameri“ano “on la Sele““ión 

Argentina. 

1 (una) Gigantografía Parti”o Olimpo vs. Estu”iantes “on la imagen ”e Fruet y Cabrera. 

1 (una) Gigantografía Equipo ”e la Liga ”el Sur – Campeón Be““ar Varela. 

1 (una) Gigantografía “on imagen Fruet, Cabrera y De Lizaso. 

1 (una) Fotografía enmar“a”a ”e Bill Améri“o Brusa. 

1 (un) Ban”erín ”el Club Atléti“o In”epen”iente Bahía Blan“a. 

1 (una) Fotografía enmar“a”a Bill Améri“o Brusa. 

1 (una) Fotografía enmar“a”a ”e Bill Améri“o Brusa, Atilio Fruet y Alberto Pe”ro Cabrera. 

1 (una) Fotografía enmar“a”a ”e Bill Améri“o Brus, De Lizaso y Cabrera. 

1 (una) Fotografía enmar“a”a ”e Perazzo, Stfeir, Brusa, Corton”o y Cabrera. 

1 (una) Fotografía MDF, Equipo Femenino ”e Básquet. 

1 (una) Fotografía sobre fibrofá“il ”e Atilio Fruet en la Sele““ión Bahiense ”e Básquet. 

1 (una) Fotografía sobre fibrofá“il ”e Básquet Femenino. 

1 (una) Fotografía sobre fibrofá“il ”e Fruet y Amaury, Parti”o Bahía Blan“a – Brasil. 

1 (una) Fotografía sobre fibrofá“il ”e Fruet y Antunez en la “an“ha ”es“ubierta ”e Olimpo. 

1 (una) Fotografía sobre fibrofá“il ”e la inaugura“ión ”el tablero ”el Club Liniers “on 

publi“i”a”es. 

1 (una) Fotografía sobre fibrofá“il ”e Atilio Fruet en la Sele““ión Provin“ial Bs. As. – 

Perú. 

1 (una) Fotografía sobre fibrofá“il ”e Olimpo “ampeón en “an“ha ”e Estu”iantes. 

1 (una) Fotografía sobre fibrofá“il ”el Parti”o ”e Básquet entre Pa“ífi“o – Pueyrre”ón. 

1 (una) Fotografía sobre fibrofá“il ”el Parti”o Amistoso (Cabrera, Fruet, De Lizaso, 

Corton”o) “on figuras ”el Básquetbol Bahiense en Coronel Dorrego. 

1 (una) Fotografía sobre fibrofá“il ”e un Parti”o ”e Olimpo. 

1 (una) Fotografía sobre fibrofá“il ”el Parti”o Olimpo vs. Alem, en “an“ha ”es“ubierta. 

1 (una) Gigantografía sobre fibrofá“il ”e Cabrera y Corton”o, Bs.As. Tu“umán, Campeonato 

Argentino. 

JOSE SUAREZ 

1 (un)  Buzo ”e Spee”way pertene“iente a José Paturuzito , Juárez 1970. 

JUAN ALBERTO VALLASCIANI 

1 (un) Cas“o amarillo y negro ”e Turismo Na“ional. 

1 (un) Cua”ro “on fotografía ”e Juan Alberto Vallas“iani (Vi“toria en Vie”ma. Vuelta ”e la 

Manzana 1973). 
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ALEJANDRO CIRELLI 

1 (un) Cas“o y Antiparras pertene“iente a Alejan”ro Co“o  Cirelli. 

ALFIO BASILE 

1 (un) Camiseta ”el Ra“ing Club ”e Avellane”a. 

ALFREDO ADRIAN MONACHESI 

1 (una) Camiseta ”e la Sele““ión ”e Bahía Blan“a, pertene“iente a Alfre”o A. Mona“hesi. 

ALFREDO OVIEDO 

1 (una) Camiseta ”el Club Olimpo, pertene“iente a Alfre”o Ovie”o. 

ATILIO FELICIANI 

1 (una) Foto ”e Atilio Feli“iano, sostenien”o la Copa “on el sele““iona”o Provin“ial ”e 

Básquet, Campeón Argentino. 

ATILIO FRUET 

1 (una) Camiseta ”el Club Olimpo, pertene“iente a Norberto Tomas. 

1 (una) Camiseta ”e la Sele““ión Argentina, pertene“iente a José Igna“io Di Lizaso. 

1 (una) Camiseta ”e la Sele““ión Bahiense, pertene“iente a Atilio José Fruet. 

1 (una) Camiseta ”e la Sele““ión Provin“ia ”e Buenos Aires, pertene“iente a Atilio Fruet. 

1 (una) Camiseta ”el Club Olimpo, pertene“iente a Atilio Fruet.  

1 (una) Camiseta ”el Club In”epen”iente, pertene“iente a Atilio Fruet. 

1 (una) Camiseta ”e la Sele““ión Argentina, pertene“iente a Atilio Fruet. 

Re“ortes ”el Diario La Nueva Provin“ia, ”e Atilio Fruet. 

1 (una) Fotografía ”e Olimpo Campeón en el Club Estu”iantes. 

BERNARDO STORTONI 

1 (una) Camiseta ”e la Sele““ión Argentina ”e Rugby Pumas , pertene“iente a Bernar”o 

Stortoni. 

CARLOS MARIA GIMENEZ 

1 (un) Cinturón ”e Campeón 1972, pertene“iente a Carlos María Giménez. 

1 (un) Par ”e Guantes ”e Boxeo, Campeón Argentino 1972, pertene“iente a Carlos María 

Giménez. 

1 (un) Cua”ro “on la fotografía ”e Carlos María Giménez y el Cinturón ”e Campeón Argentino 

”e Boxeo 1972. 

CLUB ALEM 

1 (un) Ban”erín ”el Club Lean”ro N. Alem. 

 

CRISTIAN ZAPATA 

1 (una) Camiseta ”e la Sele““ión Argentina ”e Bo“has, Campeón Mun”ial 2013, pertene“iente a 

Cristian Zapata. 

ENRIQUE BENAMO 

1 (un) Cua”ro “on la fotografía ”e Enrique Benamo. 

1 (un) Cua”ro “on re“orte ”e ”iario ”el triunfo ”e Enrique Benamo en la Fórmula 2, en 

Rafaela. 

FAMILIA BIANCHIMANO 

1 (una) Copa ”e la Competen“ia Ci“lísti“a Bahía Blan“a – Sierra ”e la Ventana (25 ”e 

Noviembre ”e 1951). Gana”or Roberto Bian“himano. 
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FAMILIA BRASCHI 

A“ta ”e Fun”a“ión ”e la Agrupa“ión Los Aviones Azules. 

FAMILIA CICHINI 

1 (una) Camiseta ”el Club Sporting, pertene“iente a Salva”or Ci“hini. 

FAMILIA DE EDUARDO SANCHEZ 

1 (una) Camiseta, pertene“iente a E”uar”o Sán“hez, gana”or ”e la Doble Braga”o 1966. 

FAMILIA DE RAFAEL CORONEL 

1 (un) Cas“o, pertene“iente a Rafael Coronel. 

1 (un) Volante ”e Mi”get, pertene“iente a Rafael Coronel. 

FAMILIA ETCHEPARE 

1 (un) Cua”ro “on la tapa ”e la Revista El Gráfi“o , ”e 1940, ”on”e figura Tomás 

Et“hepare. 

FAMILIA MARCHESINO 

1 (una) Camiseta ”el Club Altense Punta Alta, pertene“iente a Mario Mar“hesino. 

FAMILIA MOORE 

1 (un) Cas“o ”e Spee”way, pertene“iente a Meter Moore, el Diablo Negro. 

FAMILIA SPINELLI 

1 (un) Cua”ro “on Diploma ”e Enrique Spinelli, Dirigente ”e la Aso“ia“ión Bahiense ”e 

Básquet. 

1 (un) Plato ”e Plata, otorga”o por el Club 9 ”e Julio a Jorge Spinelli en 1983, por su 

“on”u“ta y trabajo. 

FEDERICO SUSBIELLES 

1 (una) Pla“a ”e Re“ono“imiento a Bill Améri“o Brusa, en nombre ”e la Muni“ipali”a” ”e 

Bahía Blan“a y la Aso“ia“ión Bahiense ”e Básquet. 

1 (un) Re“ono“imiento a la Aso“ia“ión Amigos ”el Museo ”el Deporte ”e Bahía Blan“a, por la 

“olabora“ión en la Fiesta Na“ional ”el Básquet 2013. 

1 (un) Re“ono“imiento a la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, por su “olabora“ión en la Fiesta 

Na“ional ”el Básquet, E”i“ión 2013. 

GUILLERMO BLANCO 

1 (un) Cua”ro “on Afi“he ”el Campeonato Argentino ”e Turismo ”e Carretera – 9na. Vuelta 

Ciu”a” ”e Bahía Blan“a. 

GUILLERMO GIAGANTE 

1 (una) Fotografía sobre MDF, Fruet, familia Cabrera y De Lizaso, en “an“ha ”el Club 

Estu”iantes. 

HECTOR BALEY 

1 (una) Camiseta ”e la Sele““ión Argentina ”e Fútbol Mun”ial 1978, pertene“iente a Hé“tor 

Baley. 

FAMILIA SENSINI 

1 (un) Conjunto ”e Arbitro, pertene“iente a Al”o Sensini, Liga ”el Sur, 1960. 

1 (un) Cua”ro “on la Fotografía ”e Al”o Sensini. 

1 (un) Silbato pertene“iente al Arbitro Al”o Sensini, usa”o en el en“uentro entre el 

sele““iona”o ”e la Liga ”el Sur y el  Club Atléti“o River Plate. 

GUSTAVO BEVILACQUA 

1 (una) Camiseta ”el Club Villa Mitre, pertene“iente a Os“ar ”e la Canal. 
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1 (una) Camiseta ”e Fútbol ”el Club Liniers. 

1 (una) Camiseta ”el Club Rosario Puerto Belgrano, pertene“iente al juga”or Burgos. 

JORGE FAGGIANO 

1 (una) Camiseta ”el Club Estu”iantes, pertene“iente a Jorge Faggiano. 

JUAN ALBERTO ESPIL 

1 (una) Camiseta ”el Juego ”e las Estrellas 2010, pertene“iente a Juan Alberto Espil 

1  (una) Camiseta ”el Club Ba”alona ”e España, pertene“iente a Juan Alberto Espil. 

1 (una) Camiseta ”e Bahía Básquet, pertene“iente a Juan Alberto Espil. 

JUAN CARLOS CURCIO 

1 (un) Buzo enterizo, pertene“iente a Juan Carlos Cur“io. 

JUAN IGNACIO SANCHEZ 

1 (una) Camiseta ”e Bahía Básquet, pertene“iente a Juan Igna“io Sán“hez. 

LIGA DEL SUR 

1 (un) Cua”ro “on fotografías ”el Equipo ”e la Liga ”el Sur, Campeón Na“ional ”el 

Campeonato Dr. Be““ar Varela . 

1 (un) Ban”erín ”e la Liga ”el Sur, 100 Años (1908-2008). 

1 (un) Cua”ro “on Fotografía ”el Equipo ”e la Liga ”el Sur, Campeón Na“ional Sub 15  

(1995). 

1 (una) Gigantografía ”el Equipo Liga ”el Sur. 

MANUEL BENAMO 

1 (un) Cua”ro “on la fotografía ”e Manuel Nasif Benamo. 

MARCOS ALLENDE 

1 (una) Camiseta ”el Club Olimpo, pertene“iente a Mar“elo Allen”e. 

MARCELO PAOLUCCI 

1 (una) Camiseta ”el Club Rosario Puerto Belgrano, pertene“iente a Guillermo Ca“ho  

Paolu““i. 

MARTIN CARRILLO 

1 (un) Par ”e Botines, Mar“a A”i”as  y Cinta ”e Capitán, pertene“ientes a Martín 

Carrillo, “on los que llegó a los 100 goles, jugan”o en el Club Villa Mitre. 

MARTIN RUPERES 

1 (una) Nota publi“a”a en el Diario La Nueva Provin“ia, sobre Mar“os Ruperes. 

MUSEO DE RIVER PLATE 

1 (una) Camiseta ”el Club Atléti“o River Plate, pertene“iente a Martín  Aguirre. 

1 (una) Camiseta ”el Club Atléti“o River Plate, pertene“iente a Germán Pezzella. 

1 (una) Gigantografía Corpórea, “on la figura ”e Jorge Re“io. 

NICOLAS MARIÑAS 

1 (una) Pla“a Re“ono“imiento a E”uar”o Villar, entrega”a por sus fanáti“os. 

OMAR CHOY 

1 (un) re“uer”o ”el Campeonato Mun”ial ”e Softball ”e 1984, realiza”o en Mi”lan, Mi“higan, 

EEUU. 

1 (un) Cua”ro “on fotografía ”el Equipo ”e Olimpo, Campeón ”e la Aso“ia“ión Bahiense ”e 

Softball (1978-1983). 
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1 (un) Cua”ro “on la Camiseta ”e Omar Choy, Campeón “on Olimpo – Aso“ia“ión Bahiense ”e 

Softball (1978-1983). 

1 (una) Camiseta y 1 (una) Gorra ”e la Sele““ión Argentina ”e Softball, pertene“iente a 

Omar Choy. 

OMAR MORAN 

1 (un) Cua”ro “on Fotografía ”e Atilio Fruet y De Lizaso. 

OSCAR CACHIN  MENDEZ 

1 (un) Par ”e Guantes ”e Boxeo, pertene“ientes a Os“ar Ca“hín  Mén”ez. 

PABLO FASANO 

1 (una) Camiseta ”e la Sele““ión Unión ”e Rugby ”el Sur, pertene“iente a Pablo Fasano. 

PABLO LUNAZZI 

1 (una) Fotografía enmar“a”a ”e Pablo Lunazzi. 

RODRIGO PALACIO 

1 (una) Camiseta ”el Club Bo“a Juniors, pertene“iente a Ro”rigo Pala“io. 

1 (una) Camiseta ”el Club Genoa ”e Italia, pertene“iente a Ro”rigo Pala“io. 

1 (una) Camiseta ”el Club Hura“án ”e Tres Arroyos, pertene“iente a Ro”rigo  

1 (una) Camiseta ”el Club Banfiel”, pertene“iente a Ro”rigo Pala“io. 

SANDRA ROMAY 

1 (un) Cua”ro “on la fotografía ”e Bill Améri“o Brusa. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

XIII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 31-HCD-2016) 

PRIMERO: A“epatse la ”ona“ión efe“tua”a por la Empresa Termoelé“tri“a Guillermo Brown, ”e 

“in“o “omputa”oras “on ”estino al  Centro ”e Salu” ”e Cerri (Of. 691). Según el siguiente ”etalle:  

• Computa”ora All In One Mar“a Noblex Mo”elo A18W12 Nº ”e Serie CS0237506. 

• Computa”ora All In One Mar“a Noblex Mo”elo A18W12 Nº ”e Serie CS02469666. 

• Computa”ora All In One Mar“a Noblex Mo”elo A18W12 Nº ”e Serie CS02469837. 

• Computa”ora  All In One Mar“a Noblex Mo”elo A18W12 Nº ”e Serie CS02469673. 

• Computa”ora All In One Mar“a Noblex Mo”elo A18W12 Nº ”e Serie CS02469773. 

SEGUNDO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

XIV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.335-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, la fa“tibili”a” al ”esarrollo ”el uso  

Depósito y Comer“ializa“ión ”e Fertilizantes , en los inmuebles i”entifi“a”os “atastralmente 

“omo: Cir“uns“rip“ión IX, Par“elas 1135 y 1136, ambos reuni”os ”e ofi“io en la Parti”a 007-1546, 

ubi“a”os en Zona Rural. 
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ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

XV 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.392-HCD-2015) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, gestione la “olo“a“ión ”e “artel “on el nombre Dr. Miguel 

Alberto Martorelli . Di“ho nombre fue re“ientemente aproba”o por el Honorable Con“ejo Deliberante 

bajo el expe”iente 1145-HCD-2015 (843-9209-2015). 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

XVI 

DECRETO 

(Exp. 322-HCD-2014) 

VISTO 

 La eximi“ión otorga”a a la Parti”a Nº 91.740, por Resolu“ión Nº 2-2249-15, y la eleva“ión 

a este Cuerpo obrante a fs. 25, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO UNICO: Atento que ha si”o otorga”a la eximi“ión soli“ita”a por Resolu“ión 2-2249-

15, ”el Departamento Eje“utivo y habién”ose agota”o el trámite a”ministrativo pertinente, remítase 

al Ar“hivo el presente expe”iente 322-HCD-2014. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

XVII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 616-HCD-2014) 

ARTICULO 1º: Autorizase, en los términos ”el Artí“ulo 273º, ”e la Ley Orgáni“a ”e las 

Muni“ipali”a”es, la Lo“a“ión ”el inmueble sito en “alle Ron”eau 2205, alquila”o por la Muni“ipali”a” 

”e Bahía Blan“a a la firma CERRA Y MORO S.R.L., representa”a por el Señor Vi“torio Silvio Moro, para 

el fun“ionamiento ”e la Delega“ión Noroeste, “on vigen“ia ”es”e el 1 ”e Febrero ”e 2016 al 31 ”e 

Enero ”e 2017. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo  a sus efe“tos. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

XVIII 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 213-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, ”isponga la “onstru““ión ”e un Anfiteatro Muni“ipal en la antigua 

Cueva ”e los Leones ”el Parque In”epen”en“ia. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

XIX 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

 

ORDENANZA 
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(Exp. 209-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: A“éptase la ”ona“ión efe“tua”a por el CONSORCIO DE GESTION DEL PUERTO DE BAHIA 

BLANCA  a  la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a, “orrespon”iente a los siguientes objetos: 

Setenta (70) Sillones S“ab Elegant , “olor blan“o, ”estina”os al Museo y Ar“hivo 

Históri“o ”e la “iu”a”. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

XX 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.353-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Autorizase, la Es“ritura“ión Traslativa ”e Dominio ”e Ex“e”ente Fis“al 

“atastralmente i”entifi“a”o “omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión D, Manzana 299 f, Par“ela 12a, Parti”a  

123.931, a favor ”e Lu“as Joaquín Garri”o Mansilla, DNI 18.807.623, según Plano ”e Mensura y 

ubi“a“ión ”e ex“e”ente “ara“terísti“a                  7-39-2015, en un to”o ”e a“uer”o “on los 

ante“e”entes que “onstan en el expe”iente 0/6543-2015 (1353-HCD-2015). 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

XXI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 933-HCD-2013) 

ARTICULO 1º: En la obra Extensión ”e la Re” ”e Desagûes Cloa“ales en “alles ”el Barrio 

Villa No“ito – ETAPA IV , “orrespon”iente al expe”iente 417R-5113-2013 (933-HCD-2013), ”e“lárense 

“umpli”as las exigen“ias ”e los Artí“ulos 193º, in“iso 2), ”e la Constitu“ión Provin“ial y 29º, 

in“iso 2) y 98º y “on“or”antes ”e la Ley Orgáni“a ”e las Muni“ipali”a”es por la or”enanza ”e obras 

Públi“as 2082 y sus mo”ifi“atorias 2201 y 2485, “ompren”ien”o las siguientes “alles: 

RICCHIERI, entre 17 ”e MAYO y FRANCIA  (1 “ua”ra – a“era impar). 

FRANCIA, entre  RICCHIERI y PACIFICO (1 “ua”ra – ambas a“eras). 

MANUEL DE MOLINA, entre RICCHIERI y PACIFICO (1 “ua”ra – ambas a“eras). 

MARTIN RODRIGUEZ, entre RICCHIERI y PACIFICO (1 “ua”ra – ambas a“eras). 

ARTICULO 2º: La presente obra se en“uentra ”entro ”e las pres“riptas           por 

Or”enanza ”e Obras Públi“as y se realizará por apli“a“ión ”el Artí“ulo 9º, in“iso a), ”e ”i“ha 

Or”enanza y los Artí“ulos 1º y 2º, ”el Capítulo I, ”e su De“reto Reglamentario Nº 754/76, 

Eje“u“ión Dire“ta “on Fon”os Muni“ipales , monto que, posteriormente, será reintegra”o por los 

ve“inos frentistas. 

ARTICULO 3º: La obligatorie”a” ”e pago ”e la obra, “onforme lo estable“e el Artí“ulo 6º, ”e 

la or”enanza ”e obras Públi“as, que”a sujeta a las ”isposi“iones ”el a Se““ión II, Artí“ulo 29º, 36º 

al 39º in“lusive y “on“or”antes ”el De“reto Nº 754/76. A los efe“tos ”el Artí“ulo 30º, ”el “ita”o 

De“reto, establéz“ase un sistema ”e prorrateo POR SERVICIO , sien”o ”e apli“a“ión su Artí“ulo 

35º, es ”e“ir que, el valor total ”e la obra se prorrateará entre to”os los inmuebles afe“ta”os 

(Par“elas o Sub-par“elas según el Régimen Ley 13.512). 

ARTICULO 4º: El monto a prorratear a los ve“inos frentistas in“luirá los re“argos previstos 

en los Artí“ulos 19º, 20º y 21º, ”e la Or”enanza ”e Obras Públi“as, para lo “ual fíjese el uno por 

“iento (1%) ”el monto total ”e la obra para gastos a”ministrativos, el uno por “iento (1%) ”el monto 

total para gastos ”e estu”io, proye“to, ”ire““ión y “ontrol ”e obras y el “uatro por “iento (4%) ”el 

monto total ”e la obra para el Fon”o ”e Finan“ia“ión ”e Obras Bási“as. El valor por servi“io es ”e  

$ 9.993,91.- (Nueve Mil Nove“ientos Noventa y Tres Pesos “on Noventa y un Centavos). 
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ARTICULO 5º: El pago por los propietarios frentistas a la Muni“ipali”a” ”e las 

liqui”a“iones “onforme lo estable“e el Artí“ulo 43º, ”el De“reto Nº 754/76, po”rá efe“tuarse ”e la 

siguiente forma: 

Pago ”e Conta”o: ”entro ”e los Treinta (30) ”ías ”e notifi“a”a la respe“tiva liqui”a“ión. 

Hasta en Veinti“uatro (24) “uotas mensuales: a partir ”el plazo in”i“a”o en el in“iso 

anterior. 

ARTICULO 6º: El Departamento Eje“utivo po”rá ampliar la “anti”a” ”e “uotas, hasta en 

Setenta y Dos (72) “uotas mensuales, a aquellos frentistas que por razones e“onómi“as justifi“a”as, 

soli“itaren mayor plazo ”e pago. 

ARTICULO 7º: Afe“tanse los ingresos provenientes ”el re“upero ”e la presente obra, al 

Re“urso Contable 21.2.06.00, R.A. 131 – Re“upero ”e Obra. 

ARTICULO 8º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

XXII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 981-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: En la obra EXTENSION RED DE GAS NATURAL EN CALLES LOS NARANJOS – EL CALDEN – 

GARAY , “orrespon”iente al expe”iente 415-14009-2014 (981-HCD-2015), ”e“lárense “umpli”as las 

exigen“ias ”e los Artí“ulos 193º, in“iso 2), ”e la Constitu“ión Provin“ial y 29º, in“iso 2) y 98º y 

“on“or”antes ”e la Ley Orgáni“a ”e las Muni“ipali”a”es por la Or”enanza ”e obras Públi“as 2082 y sus 

mo”ifi“atorias 2201 y 2485, “ompren”ien”o las siguientes “alles: 

LOS NARANJOS, entre Char“as y Garay (vere”a par). 

LOS NARANJOS, entre Garay y Lau”elino Cruz (vere”a par). 

EL CALDEN, entre Char“as y Garay (vere”a impar) 

EL CALDEN, entre Garay y Lau”elino Cruz (vere”a impar). 

GARAY, entre El Cal”én y Los Naranjos (ambas vere”as). 

ARTICULO 2º: La obra autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se en“ua”ra ”entro ”e las pres“riptas 

por Or”enanza ”e Obras Públi“as y se realizará por apli“a“ión ”el Artí“ulo 9º, in“iso a), ”e ”i“ha 

Or”enanza y los Artí“ulos 1º y 2º, ”el Capítulo I, ”e su De“reto Reglamentario Nº 754/76 Eje“u“ión 

Dire“ta “on Fon”os Muni“ipales , monto que posteriormente, será reintegra”o por los ve“inos 

frentistas. 

ARTICULO 3º: La obligatorie”a” ”el pago ”e la obra a realizarse,  “onforme lo estable“e el 

Artí“ulo 6º, ”e la Or”enanza ”e Obras Públi“as, que”a sujeta a las ”isposi“iones ”e la Se““ión II, 

Artí“ulo 29º, 36º al 39º in“lusive y “on“or”antes ”el De“reto Nº 754/76. 

A los efe“tos ”el Artí“ulo 30º, ”el “ita”o De“reto, establéz“ase un sistema ”e prorrateo 

POR SERVICIO , sien”o ”e apli“a“ión su Artí“ulo 35º, es ”e“ir, el valor total ”e la obra se 

prorrateará por partes iguales entre to”os los inmuebles afe“ta”os (Par“elas o Sub-par“elas, según 

el Régimen Ley 13.512); “onsi”eran”o que, en aquellas fra““iones sin sub”ivi”ir, se fijará una 

“anti”a” ”e servi“ios equivalentes al total ”e par“elas que resultaren ”e una posible su”ivisión “on 

frentes mínimos la obra “ita”a, estable“i”os en el Có”igo ”e Planeamiento Urbano vigente (Plano y 

Tabla ”e Zonifi“a“ión). 

Surge ”e este análisis, un valor por servi“io ”e $ 3.334,22.-  (TRES MIL TRESCIENTOS 

TREINTA Y CUATRO PESOS CON VEINTIDOS CENTAVOS). 

El valor por “onexión ”e servi“io: $505.- (QUINIENTOS CINCO  PESOS). 

El valor por “onexión ”e ni“ho: $550.- (QUINIENTOS CINCUENTA PESOS). 
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ARTICULO 4º: El pago, por los propietarios frentistas a la Muni“ipali”a” ”e las 

liqui”a“iones “onforme lo estable“e el Artí“ulo 43º, ”el De“reto Nº 754/76, po”rá efe“tuarse ”e la 

siguiente forma: 

Pago ”e “onta”o: ”entro ”e los Treinta (30) ”ías ”e notifi“a”a la respe“tiva liqui”a“ión. 

Hasta Veinti“uatro (24) “uotas mensuales: a partir ”el plazo in”i“a”o en el in“iso 

anterior. 

ARTICULO 5º: El Departamento Eje“utivo po”rá exten”er la “anti”a” ”e “uotas a aquellos 

frentistas que soli“itaren mayor plazo por razones e“onómi“as y previo estu”io so“ioe“onómi“o. 

ARTICULO 6º: Afé“tense los ingresos provenientes ”el re“upero ”e la presente obra al 

Re“urso Contable 21.2.06.00 R.A. 131 – Re“upero ”e Obras. 

ARTICULO 7º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

XXIV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.403-HCD-2013) 

ARTICULO 1º: Autorizase, en los términos ”el Artí“ulo 273º, ”e la Ley Orgáni“a ”e las 

Muni“ipali”a”es, la Lo“a“ión ”el inmueble sito en “alle Aya“u“ho Nº 2.280 ”e Bahía Blan“a, “on 

ven“imiento el ”ía 31/12/2017, para el fun“ionamiento ”e la Mini Institu“ión Cantilo, ”epen”iente ”e 

la Dire““ión ”e Fortale“imiento Humano. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo a sus efe“tos. 

Sala ”e Sesiones, 5 ”e mayo ”e 2016 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


